

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Desde Puebla pactan reformas magisteriales

Con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas como testigo, el presidente de México, Felipe Calderón Hinojosa y la lideresa del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo Morales, signaron el Acuerdo para la Reforma de los Lineamientos Generales del Programa Nacional de Carrera Magisterial, que a decir del ejecutivo federal, es un acto de justicia social que producirá una transformación en el sector para garantizar oportunidades de desarrollo para todos los alumnos del país. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

Contraloría investigará robo millonario a Finanzas

Mediante punto de acuerdo, en la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de Puebla, los diputados aprobaron ayer por unanimidad un exhorto a la Secretaría de la Contraloría para que investigue y corrobore si la administración marinista puso en riesgo el patrimonio del estado con el robo de 37 millones de pesos a la Secretaría de Finanzas, registrado el año pasado. (El Heraldo)

Síntesis

Impulsan la calidad educativa

El Presidente Felipe Calderón Hinojosa ratificó su compromiso de transformación nacional mediante la educación, como herramienta para alcanzar la igualdad de oportunidades. La Firma del Acuerdo para la Reforma de los Lineamientos del Programa Nacional de la Carrera Magisterial, entre la SEP y el SNTE, fue considerada por el Ejecutivo como un acto de justicia para 26 millones de estudiantes y 775 mil profesores. (Síntesis)

Intolerancia

Eduardo Rivera: la ciudad tiene rumbo

A 100 días de asumir el poder, el alcalde Eduardo Rivera aseguró que la ciudad tiene rumbo definido; "se ha logrado conjuntar un equipo que trabaja para transformar la vida social, política y económica de Puebla". (Intolerancia)

CAMBIO

Blanca le compró a Lalo una Jeep Patriot en la transición

La exalcaldesa Blanca Alcalá, además de incrustar en la nómina municipal a los principales operadores de Eduardo Rivera en el proceso de transición, por ahí del mes de septiembre, también le entregó un vehículo: una Jeep Patriot 2010 de color blanco, con placas TWU6245. Desde esa fecha es ocupado por Liliana Ortiz de Rivera. (Cambio)

MILENIO

Reforman carrera magisterial por la calidad educativa

Entre halagos, críticas a maestros inconformes y reconocimientos mutuos, el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, y la lideresa del SNTE, Elba Esther Gordillo, firmaron el Acuerdo para la Reforma de los lineamientos del Programa Nacional de la Carrera Magisterial, documento que establece cuatro reformas para entregar estímulos económicos a los docentes. (Milenio)

La Jornada
de Oriente

Redoblar esfuerzos y no polarizar, le pide RMV a Rivera

Al acudir a la presentación de los primeros 100 días de gobierno de Eduardo Rivera Pérez como edil de Puebla, el gobernador Rafael Moreno Valle hizo un llamado al alcalde para "redoblar esfuerzos", así como para evitar "darse el lujo de entrar en discusiones estériles", lo que se interpretó como un regaño hacia Rivera Pérez por la falta de obras y los conflictos que enfrenta su gobierno. (La Jornada de Oriente)

LA OPINION
DIARIO DE LA SIERRA

Llama Calderón a transformar el sistema educativo del país, desde Puebla

El reto que aún queda pendiente por resolver en nuestro país es elevar la calidad de la enseñanza desde la escuela pública, colocándola como el espacio para igualar las oportunidades de los estudiantes y replicarlo en la equidad de la sociedad, afirmó el presidente de la república Felipe Calderón Hinojosa, durante la firma del acuerdo para la Reforma de los Lineamientos Generales del Programa Nacional de Carrera Magisterial. (La Opinión)

SINFRONTERAS

Gordillo se doblé ante Calderón

El presidente de México Felipe Calderón Hinojosa al poner en marcha las modificaciones históricas a la evaluación de la carrera magisterial, en compañía de la Profesora Elba Esther Gordillo, afirmó que desea que su gobierno sea recordado por que asumió el costo de impulsar la calidad educativa. (Puebla sin Fronteras)

TITULARES DIGITALES



Premian Calderón y SNTE el aprendizaje de alumnos con estímulos a maestros

El estímulo económico para maestros a través del programa de Carrera Magisterial dependerá del aprendizaje que tengan sus alumnos y representará el 50 por ciento de los criterios examinados por la Secretaría de Educación Pública para integrar los incentivos. (e-consulta)



Sindicalismo de Elba Esther causa retroceso en la educación: Flavio Sosa

La protesta que sostienen por cuarto día consecutivo los maestros de la Sección 22 del SNTE en Oaxaca es muestra de la crisis de un sindicato nacional que no puede superar el corporativismo que padece México en la "década de Elba Esther Gordillo", en el que el saldo para la educación no solo es de un avance nulo, sino de retroceso, afirmó el diputado por el PT, Flavio Sosa. (Periódico digital)



Se reconcilian en Puebla Gordillo y Calderón

Puebla fue la sede de la reconciliación entre la líder vitalicia del SNTE, Elba Esther Gordillo Morales y el presidente de la República Felipe Calderón Hinojosa. En el Complejo Cultural Universitario de la BUAP ambos se llenaron de halagos, luego de tres semanas de asperezas. (Contraparte)



En Puebla, Calderón y Elba Esther inician nueva relación

Calderón y Elba Esther, juntos nuevamente. La reforma al Programa Nacional de Carrera Magisterial en pro de la calidad educativa, que signaron en Puebla el gobierno federal y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), fue la mejor representación de la unidad entre el presidente de Felipe Calderón y Elba Esther Gordillo. (Imagen Poblana)



Alcalá también subsidió a Rivera la renta de su oficina de transición

Blanca Alcalá echó mano del presupuesto del ayuntamiento para pagar el arrendamiento del edificio que el entonces alcalde electo Eduardo Rivera usó como oficina durante los meses previos a su toma de posesión. La transacción por un monto de casi 400 mil pesos consta en documentos oficiales en poder de Puebla On Line. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Une Michoacán a PRI-PAN-PRD

Los dirigentes nacionales del PRI, el PAN y el PRD acordaron explorar la posibilidad de postular un candidato común para la Gubernatura de Michoacán. (Reforma)



Lanzan en PAN bloque por Cordero

Un grupo de 134 panistas consideran que el secretario de Hacienda garantiza la continuidad, respeto y defensa de los programas de gobierno que ha encabezado el PAN en los últimos diez años. (El Universal)



Reconoce Sicilia a la PF de García Luna por la captura

Julio Hernández, representante legal del escritor, aseguró que no se trata de un "agradecimiento servil; en realidad debe ser el pan de todos los días, ese trabajo está dentro de sus obligaciones". (Milenio)



García Luna, "amigable perdedor", evalúa EU

Óscar Adolfo Naranjo, el director de la Policía Nacional de Colombia, quien condecoró hace unos días al titular de la SSP federal, Genaro García Luna, fue el mismo que, en 2008, amenazó con cerrar un programa de entrenamiento de agentes mexicanos debido a "los niveles de corrupción en las fuerzas de seguridad pública" de nuestro país. (La Jornada)



Mala difusión impide a México crecer más

México pierde potencial de crecimiento por difundir su marca-país en forma subvalorada de la realidad, afirmó Hans Kohlsdorf, presidente del Consejo Ejecutivo de Empresas Globales (CEEG). (El Economista)



Progresó México en la última década: OCDE

México ha conseguido un importante progreso en la última década en el mejoramiento de la vida de sus ciudadanos, en cuanto a educación, salud y trabajo, afirmó la OCDE en su documento "Índice de mejor vida. Notas por país". (El Financiero)



Cae el presunto asesino del hijo de Javier Sicilia

Efectivos de la Policía Federal capturaron en Veracruz a Julio de Jesús Radilla Hernández, alias El Negro, presentado como el autor intelectual del secuestro y asesinato de siete jóvenes en el estado de Morelos, entre ellos Juan Francisco Sicilia, hijo del poeta Javier Sicilia. (Crónica)



Desatan terror en casinos de Monterrey; intimidan a clientes en cuatro negocios

En pleno centro de la capital de Nuevo León, y a la hora de mayor afluencia, hombres armados causaron destrozos y sustrajeron dinero; sometieron con armas largas a cientos de clientes; no hubo lesionados. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



EL SOL DE PUEBLA

- **Reconoce Eduardo Rivera en informe apoyo del gobernador**

El edil Eduardo Rivera Pérez, dio a conocer la ejecución de 200 acciones de trabajo en los primeros 100 días de gobierno y afirmó que esa labor es producto del trabajo conjunto al interior del Ayuntamiento y del apoyo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, a quien dijo que la historia de Puebla reconocerá que la alternancia del poder deja saldos de "crecimiento, riqueza y desarrollo" en todo el estado. Manifestó la apertura a la crítica y las observaciones a favor de mejorar lo hecho al momento, pues dijo que lo más importante no es iniciar bien sino concluir mejor su gestión en el 2014. (Marco A, Mirón s/foto Pág. 3A)



EL HERALDO

- **Rivera: no compito con RMV**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, en el marco del informe de los primeros 100 días de gestión al frente del municipio capitalino, cuestionado respecto de su relación con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, y si se siente opacado por este, rechazó haber intentado competir con el mandatario estatal o tener problemas con él. "No estoy compitiendo con el gobernador: El es líder del proyecto; hay que trabajar en coordinación con el y hacer equipo, los logros que se han tenido de esta administración en el arranque no son logros de Eduardo Rivera Pérez, sino es un trabajo en equipo, en el que está el gobernador, los diputados, los regidores los ciudadanos, yo no estoy en competencia, por el contrario en esta convicción clara con la coordinación que es como entre todos tenemos que resolver las cosas", subrayó. (Erika Mejía s/foto 8ª 06:20)

Síntesis

SINTESIS

- **Dispuesto Rivera a escuchar críticas**

Durante el informe de los primeros 100 días de la administración municipal, el alcalde Eduardo Rivera Pérez refirió que el trabajo que se realizó ha sido en equipo y con el apoyo del que dijo es el "aliado indiscutible" de la ciudad, es decir, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas; además de que recordó que los principios bajo los cuales se rige esta administración son: la honestidad, la transparencia, la eficiencia y capacidad. Sin dejar de lado a todos los que han colaborado en este esfuerzo, enfatizó que 100 días no son suficientes para transformar a la ciudad, por ello confió en que con la suma de todos se logrará, además de que el principal soporte de su gobierno es el Plan Municipal de Desarrollo que se rige en cinco ejes: Desarrollo Urbano y Metropolitano Sustentable, Comunidad Segura, Desarrollo Económico Integral, Desarrollo Social Incluyente y Mejores Prácticas Municipales. (Esther Sánchez c/foto 04:49)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/93900/Dispuesto-Rivera-a-escuchar-criticas>

CAMBIO

CAMBIO

- **Lalo se queda solo en sus primeros 100 días**

Lalo Rivera, con apenas cien días como alcalde capitalino, amaneció más solo que nunca y aislado de la sociedad que jura gobernar. Su cadena de errores le trajo como consecuencia el abandono de la élite política, empresarial y académica de Puebla, pues ni siquiera el líder del PAN y su compañero de facción, Juan Carlos Mondragón, se tomó la molestia de ir a su retahíla de obras menores y hasta ridículas como el barrido de un millón de metros cuadrados en la ciudad en el primer trimestre de su gestión. (Selene Ríos 05:00 s/foto)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-260511-sel-lalo-se-queda-solo-en-sus-primeros-100-d-as.php>

CAMBIO

- **Rivera desaparece programa de mil calles en su informe**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, al rendir su informe de labores correspondiente a sus primeros cien días de gobierno, desapareció el programa estrella de su administración, "Mil calles, las vialidades que queremos", y lo redujo a sólo 250 calles. Durante la presentación de las acciones realizadas en su eje Desarrollo urbano y metropolitano sustentable, Rivera Pérez se limitó a citar que en sus cien días se inició el programa de pavimentación que en su primera etapa incluye a más de 250 calles, pero no resaltó que esta obra forme parte de su proyecto de pavimentación de mil calles durante su primer año de gobierno. (Luz Elena Sánchez c/foto 05:00)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-260511-luz-rivera-desaparece-programa-de-mil-calles-en-su-informe.php>

CAMBIO

- **Minimiza Rivera errores en Dictamen de Entrega-Recepción**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, minimizó los posibles errores aritméticos contenidos en el dictamen de la Comisión de Entrega-Recepción, bajo el argumento de que dichos "detalles" se pueden revisar y corregir antes de que el Cabildo los analice. No obstante, el regidor del PAN y presidente de esta comisión, Pedro Gutiérrez Varela, le enmendó la plana al alcalde, pues dijo que cualquier modificación se tendrá que hacer en el Pleno del Cabildo, pero negó tajantemente que existan errores. Esto luego de que CAMBIO reveló el supuesto error garrafal que cometieron los integrantes de la Comisión de Entrega-Recepción, pues en una suma de las supuestas irregularidades detectadas en obras hechas dentro del programa Unidos Para Progresar, señalaron que ascendían a 439 millones de pesos, cuando en realidad el monto observado es de 4 millones 390 mil pesos. (Luz Elena Sanchez s/foto 05:01)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-260511-luz-minimiza-rivera-errores-en-dictamen-de-entrega-recepci-n.php>

CAMBIO

- **Sí hubo pagos de Alcalá durante la transición**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aceptó que la exalcaldesa Blanca Alcalá Ruiz brindó un sueldo al personal de su equipo de transición y mencionó que no existe ninguna ilegalidad al respecto. El periodista Arturo Luna, en su columna "Garganta Profunda" titulada "Los acuerdos secretos de Blanca Alcalá y Eduardo Rivera", aseguró que Alcalá incluyó en la nómina del Ayuntamiento a una lista de sus colaboradores por lo menos durante cinco meses pertenecientes al proceso de entrega-recepción. (Luz Elena Sánchez c/foto 05:03)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-260511-luz-s-hubo-pagos-de-alcal-durante-la-transici-n.php>

CAMBIO

- **También encuestadores aprueban a Lalo de panzazo**

Los encuestadores poblanos aprobaron al alcalde panista Eduardo Rivera Pérez de panzazo, pues le otorgaron en promedio una calificación de siete, bajo el argumento de que aún tiene un alto bono de confianza por parte del electorado, su gobierno tiene altas expectativas y sobre todo porque la inercia del triunfo electoral de Compromiso por Puebla, el rechazo al exgobernador Mario Marín Torres y las acciones del gobernador Rafael Moreno Valle están dando al munícipe el aval de la ciudadanía. (Yonabad Cabrera s/foto 05:04)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-260511-yon-tambi-n-encuestadores-aprueban-a-lalo-de-panzazo.php>

CAMBIO

- **"Obras con Moreno Valle, únicos logros de Rivera"**

Mientras el dirigente estatal del Verde Ecologista, Juan Carlos Natale López, aseveró que los logros más importantes de la gestión de Eduardo Rivera Pérez durante sus primeros cien días son aquellos que ha realizado con el gobierno del estado, encabezado por Rafael Moreno Valle Rosas, los presidentes de la Coparmex y del CCE, Francisco Rodríguez Álvarez y Luis Rodríguez Fernández, respectivamente, avalaron el trabajo del edil. En entrevista al término de la presentación del informe de los cien días de trabajo de Rivera Pérez, el dirigente del PVEM indicó que lo destacable de esta labor son las obras coordinadas con el morenovallista. No obstante, aplaudió y reconoció el trabajo del edil al frente del Ayuntamiento así como de los integrantes del Cabildo. (Elvia García s/foto 05:11)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-260511-elv-obras-con-moreno-valle-nicos-logros-de-rivera.php>



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Rivera excluyó a legisladores del PRI, del PAN y del PVEM de su acto de 100 días**

Legisladores del PAN, del PRI y del PVEM criticaron que el alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez no los convocó al informe de resultados de los primeros 100 días de administración o lo hizo de última hora. De paso, los diputados locales del tricolor reprobaron el arranque de la gestión panista, al acusar que la Comuna se encuentra "paralizada" ante la ineficiencia de las autoridades. "Para la ciudad representaron 100 días perdidos en los que no hay nada que informar más que una calle pavimentada que Rivera inauguró el domingo y una campaña de difamación contra Blanca Alcalá Ruiz", censuró el priista Enrique Doger Guerrero. (Mónica Camacho s/foto 05:29)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/26/puebla/pol808.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **En 100 días, el gobierno municipal no ha podido reparar una alcantarilla frente a Palacio**

Durante la presentación de sus primeros 100 días de gobierno, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, informó que se realizaron 200 acciones de obra pública, de servicios y de administración. Sin embargo, ninguna de esas acciones, ni el presupuesto asignado, como tampoco la voluntad del edil pudieron reparar una alcantarilla destapada que está justo frente al Palacio Municipal. (Javier Puga c/foto 05:30)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/26/puebla/mun307.php>

MILENIO

MILENIO

- **Nos quedan 996 días: Rivera; RMV pide redoblar esfuerzos**

"¡Viva México, Viva Puebla!", gritó y dio por terminado su evento. Sonriente de haber llenado el Teatro de la Ciudad en la primera aproximación a lo que sería un informe de gobierno real, Eduardo Rivera Pérez comenzó a saludar sonriente a todos los que encontraba a su paso. Nunca reparó en que aquella audiencia, a la que prometió que los próximos 996 días de su trabajo como edil no se desperdiciarán, estaba conformada más por empleados que por invitados especiales. (Guillermo Castillo c/foto 05:40)

<http://impreso.milenio.com/node/8964719>

MILENIO

- **Destinó Alcalá a la transición recursos de Empleo Temporal**

El presidente municipal Eduardo Rivera reconoció que su equipo más cercano recibió recursos y sueldos de la administración de Blanca Alcalá durante el periodo de transición. Afirmó que esta operación se hizo de manera legal mediante la incorporación de 26 personas al Programa de Empleo Temporal (PET), y aseguró que es práctica es recurrente en los procesos de renovación que se desarrollan a nivel federal. Ofreció que, cuando sea el momento, repetirá esta acción con quien resulte su sucesor para darle facilidades en materia de atención ciudadana, ejercicios de planeación, evaluación de proyectos y formulación de estrategias. (Guillermo Castillo c/foto 05:47)

<http://impreso.milenio.com/node/8964720>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Diputados, no fueron invitados al informe de Rivera Pérez**

Actores de la clase política poblana lamentaron que el edil de la capital poblana, Eduardo Rivera Pérez, no los haya convocado a su evento, en el que informó los supuestos logros de sus primeros 100 días de gobierno. El primero en alzar la voz, fue el coordinador de los diputados locales del PVEM, Elías Abaíd Kuri, quien dijo que a Rivera Pérez le hace falta práctica el arte de la política, pues no debe existir diferencias entre las fuerzas partidistas. (Jesús Lemus s/foto 05:55)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45537



PERIODICO DIGITAL

- **Edil se muestra cauteloso, busca pruebas antes de llamar a comparecer a exfuncionarios**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez dijo que se harán las correcciones necesarias al dictamen de observaciones que se han hecho del estado que guarda la administración que dejó Blanca Alcalá Ruiz, esto al ser cuestionado sobre un supuesto error de la comisión de entrega recepción donde en el programa "Unidos para Progresar", se informó sobre un posible desfalco que asciende a los 400 millones de pesos cuando en realidad es sólo de cuatro millones. Dijo que "para ello es este proceso de entrega recepción para dar a conocer las observaciones que se tengan y corregir lo que se tenga que corregir, estas declaraciones no son validas mientras no se tengan la pruebas al respecto, por ello lo revisaremos antes de que se suba a cabildo el dictamen". (Abraham Espinosa c/foto 05:59)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=131857:edil-se-muestra-cauteloso-busca-pruebas-antes-de-llamar-a-comparecer-a-exfuncionarios&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Rivera incumplió con seguridad y pavimentación: PRI y Verde Ecologista**

El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quiroz reprobó los primeros cien días de gobierno del alcalde Eduardo Rivera Pérez porque ha incumplido con los programas de bache, la pavimentación de calles y las quejas por inseguridad en la capital son más frecuentes. En materia de seguridad dijo que "basta ver" el asalto a mano armada ocurrido en el VIP's de las Ánimas hace unos días; "el grito desesperado" de la UPAEP para reforzar la vigilancia en los alrededores de la universidad y los asaltos a casa habitación en colonias como Prados Agua Azul, el Carmen, la Paz, entre otros. (Erika López Sánchez c/foto 05:59)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=131854:rivera-incumplió-con-seguridad-y-pavimentación-pri-y-verde-ecologista&Itemid=534



PUEBLA ONLINE

- **Convergencia y PVEM reprueban que Rivera haya aceptado salarios para sus allegados durante la transición**

Los líderes estatales de Convergencia y el PVEM condenaron que la ex presidenta municipal, Blanca Alcalá, haya pagado salarios a 26 colaboradores de Eduardo Rivera durante el periodo de transición. Tras difundirse el hecho en Puebla On Line, el diputado local y dirigente de Convergencia, José Juan Espinosa Torres, indicó que es necesario que se investigue y el Órgano de Fiscalización determine si hay sanción alguna por el financiamiento de esas personas que aun no eran parte del gobierno, sobretodo porque no hay motivo alguno para ese tipo de acuerdos que además son inmorales. (Redacción s/foto 06:02)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13240:convergencia-y-pvem-reprueban-que-rivera-haya-aceptado-salarios-para-sus-allegados-durante-la-transición&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **La ciudad que queremos está en marcha: Eduardo Rivera**

Este gobierno siempre estará dispuesto a escuchar la crítica y observaciones que busquen el mejor servicio de la ciudad, vengan de quien vengan, porque siempre se podrá mejorar y por encima de todo está el progreso de Puebla, enfatizó el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, al cumplir los primeros 100 días al frente del Ayuntamiento. Acompañado por el Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas, el Alcalde poblano dirigió un mensaje donde dio a conocer que estos 100 días son apenas el inicio de la obra y ya se cuentan más de 200 acciones en los cinco ejes estratégicos establecidos por la actual administración, que se han caracterizado por la participación ciudadana. (Redacción c/foto 06:01)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-ciudad-que-queremos-esta-en-marcha:-Eduardo-Rivera&id=19929>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

Síntesis

SINTESIS

- **Rehabilitarán 650 patrullas a finales de mes**

A finales del próximo mes se contará con un total de 650 vehículos, independientemente de las 200 unidades más que se pretenden comprar; así lo dio a conocer el titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (Ssptm), Amadeo Lara Terrón. En un intento de la renovación del parque vehicular, el funcionario señaló que los 650 vehículos están en proceso de rehabilitación y se espera concluir esta actividad a más tardar a finales del próximo mes, a fin de que se dé una mayor cobertura pues serán destinadas a la operación con el nuevo estado de fuerza. (Esther Sánchez c/foto 04:50)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/93895/Rehabilitaran-650-patrullas-a-finales-de-mes>

SINTEISIS

- **Distribuyen el periódico de Comuna**

Como parte de los 100 días del gobierno municipal, encabezado por Eduardo Rivera Pérez, los funcionarios encruceros de la ciudad entregaron el periódico 'Noticias de Puebla', donde se informa sobre los alcances y acciones realizadas en estos días. La publicación incluye una agenda con números telefónicos de las diversas dependencias municipales, así como el 072 para que los ciudadanos puedan reportar baches, luminarias o algún otro servicio. (Redacción c/foto 04:51)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/93894/Distribuyen-el-periodico-de-Comuna>



PERIODICO DIGITAL

- **Regidores del PRI le exigen a edil dar a conocer documento que firmó**

Regidores de la fracción parlamentaria del Partido Revolucionario Institucional exigirán al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, les dé a conocer de manera física el documento que se firmó entre los municipios de Puebla y San Andrés Cholula, ya que refieren no conocerlo. En entrevista el priista Octavio Castilla, al ser cuestionado por este medio y señalarle que ninguno de los dos ayuntamientos y menos en el congreso del estado se cuenta con el convenio, señaló que "se desconocen los términos del acuerdo que más bien parece un pacto de civilidad más no hay un documento técnico y serio que este respaldando esta civilidad de resolver en los próximos meses este conflicto. (Abraham Espinosa c/foto 05:59)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=131862:regidores-del-pri-le-exigen-a-edil-dar-a-conocer-documento-que-firmó&Itemid=535

PERIODICO DIGITAL

- **Interceptan a secretario de Seguridad Pública, reclaman por agentes de tránsito**

Ciudadanos interceptaron al secretario de Seguridad Pública, Amadeo Lara Terrón para reclamar sobre el mal comportamiento de algunos elementos de tránsito municipal mientras repartía volantes sobre el Boulevard Norte y avenida 15 de Mayo para dar a conocer los logros de la administración municipal durante los primeros cien días. José Luis Nieto Pérez acusó a elementos de tránsito por "insensibles", pues explicó que a diario se estaciona sobre la avenida Juárez y la 13 Norte, frente al Conservatorio de Música, para recoger a uno de sus tíos que utiliza una prótesis y tiene que ayudarlo a bajar las escaleras. (Erika López Sánchez c/foto 05:59)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=131853:ciudadanos-interceptan-a-secretario-de-seguridad-pública-reclaman-por-agentes-de-tránsito&Itemid=534

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

CAMBIO

CAMBIO

- **Dirigentes del PRI y PVEM salen en defensa de Alcalá**

Los dirigentes estatales del PRI y del Verde Ecologista de México, Juan Carlos Lastiri Quirós y Juan Carlos Natale López, respectivamente, salieron en defensa de la exalcaldesa capitalina Blanca Alcalá Ruiz, al asegurar que las cifras que contiene el Dictamen de Entrega-Recepción de la administración municipal están alteradas y son erróneas, por lo que el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) desechará todas las observaciones hechas a la administración blanquista. (Yonabad Cabrera s/foto 05:17)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-260511-yon-dirigentes-del-pri-y-pvem-salen-en-defensa-de-alcala.php>

MILENIO

MILENIO

- **"Le deseo éxito a Alcalá": Zavala**

La instalación del Consejo Consultivo de la Fundación Isidro Fabela se realizó, y a ella acudió el exsecretario de Desarrollo Social Javier López Zavala, quien fue recibido de manera parca por los presentes. Entrevistado tras el evento, el exfuncionario negó orquestar una guerra en contra de Blanca Alcalá para impedir que sea candidata al Senado. El consejo de la fundación se conformó con exfuncionarios y exdiputados de diversas legislaturas, por lo que es considerado para muchos como el refugio de priistas que no encontraron cargo en la administración estatal. (Erick Almazán c/foto '05:37)

<http://impreso.milenio.com/node/8964689>



PERIODICO DIGITAL

- **Se deslinda Zavala de guerra sucia contra Alcalá pero debe solventar cuentas**

Al deslindarse del golpe mediático en contra de la ex alcaldesa Blanca Alcalá Ruiz, el ex candidato a la gubernatura por el PRI, Javier López Zavala, afirmó que en una democracia moderna la obligación de cualquier funcionario o exfuncionario público es solventar las cuentas públicas de cara a los ciudadanos. Asimismo, rechazó ser el que promueva el fuego amigo por el proceso electoral que se avecina, dado que al igual que la ex edil, aspira a la senaduría. Sin embargo, mencionó que no hay que adelantarse a los tiempos. Al referirse al intercambio epistolar que tuvo con el exdirector de Comunicación Social, Emilio Trinidad Zaldívar, López Zavala dijo que "Emilio Trinidad no es Blanca" y aseguró que para él esto ya es un asunto agotado. (Leonardo Torixa c/foto 05:59)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=131881:se-deslinda-zavala-de-guerra-sucia-contra-alcala-pero-debe-solventar-cuentas&Itemid=534



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Niega Zavala diferencias con Alcalá**

El ex abanderado de la alianza Puebla Avanza a la gubernatura del estado, Javier López Zavala, rechazó que esté emprendiendo una campaña en contra de la ex presidenta, Blanca Alcalá Ruiz, a fin de posicionarse mejor rumbo al Senado de la República. "Yo no le apuesto que le vaya mal a los demás para que me vaya bien a mí; por lo contrario, yo trabajo todos los días desde el ámbito nacional", dijo. López Zavala negó que los conflictos que ha tenido recientemente con Emilio Trinidad Zaldívar, ex director de Comunicación Social de la pasada gestión municipal, tengan la intención de dañar la imagen de la priista. (Aldo Miguel Martínez c/foto 06:00)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Niega-Zavala-diferencias-con-Alcala&id=37082>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- La participación ciudadana es estratégica en las primeras 200 acciones realizadas, dice el alcalde poblano, Eduardo Rivera Pérez.
- No a discusiones estériles dice el mandatario estatal Rafael Moreno Valle Rosas en ceremonia de los 100 días del ayuntamiento de Puebla.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Durante el informe de los primeros 100 días de la administración municipal, el alcalde Eduardo Rivera Pérez refirió que el trabajo que se realizó ha sido en equipo y con el apoyo del que dijo es el "aliado indiscutible" de la ciudad, es decir, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas; además de que recordó que los principios bajo los cuales se rige esta administración son: la honestidad, la transparencia, la eficiencia y capacidad.
- Actores de la clase política poblana lamentaron que el edil de la capital poblana, Eduardo Rivera Pérez, no los haya convocado a su evento, en el que informó los supuestos logros de sus primeros 100 días de gobierno. El primero en alzar la voz, fue el coordinador de los diputados locales del PVEM, Elías Abaíd Kuri, quien dijo que a Rivera Pérez le hace falta práctica el arte de la política, pues no debe existir diferencias entre las fuerzas partidistas.



Alejandro Mondragón y Mónica da Silva
Inicia: 6:30 AM / 1010 FM

- Regidores y diputados de opositores al Partido Acción Nacional criticaron al presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez por su falta de capacidad para conducir a la ciudad, a cien días de gobierno.



Enrique Montero Ponce / Irma Sánchez
Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

- Regidores de la fracción parlamentaria del Partido Revolucionario Institucional exigirán al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, les dé a conocer de manera física el documento que se firmó entre los municipios de Puebla y San Andrés Cholula, ya que refieren no conocerlo.



Fernando Abraján / Ángeles Conde
Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Diputados del PRI lamentan que ediles estén intentando ordenar al Congreso sobre límites entre Puebla y San Andrés Cholula.
- En su mini informe de 100 días Eduardo Rivera afirma que ha realizado más de 250 acciones.
- El PRI pide a Eduardo Rivera Pérez pasar de la planeación a los hechos; el PAN confía en que va a cumplir las metas.
- Regidores del PRI piden a Eduardo Rivera Pérez acepte las limitaciones de sus primeros 100 días de gobierno.



Fernando Crisanto y María López
Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- En el marco del informe de los 100 días de labor municipal del alcalde Eduardo Rivera resumió la buena colaboración con el Gobernador Rafael Moreno Valle, lo que permitirá avances significativos para los ciudadanos en tanto el mandatario estatal insta por evitar la polarización y trabajar de manera conjunta y coordinada con los diferentes sectores de Gobierno.
- Denuncian manifestantes que se violente su libertad de expresión al impedirles llegar al zócalo mientras se llevaba a cabo el informe de los 100 días del presidente Eduardo Rivera.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Los empresarios dijeron sentirse satisfechos con el trabajo de Eduardo Rivera Pérez.
- El diputado local Mario Riestra calificó como positivo los 100 días de Eduardo Rivera Pérez. En tanto Juan Carlos Lastiri, líder del PRI, criticó que estén descalificando a Blanca Alcalá cuando en ésta administración municipal se ha hecho mucho menos de lo que se había ofrecido.
- Se busca incrementar 200 puntos de conectividad en el municipio, esto es lo que dice la Secretaría de Administración y Tecnología del ayuntamiento de Puebla.
- Los inmobiliarios confían que pese a la delincuencia en el país no se afectará y no habrá crisis en este sector.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El secretario de administración Iñigo Ocejo refirió que le hace mucho ruido el hecho de que Myriam Arabian enfrente un proceso de litros de leche



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Eduardo Rivera cumple 100 días como alcalde en el acto oficial para entregar cuentas de este periodo de trabajo, el edil poblano informó que llevó a cabo más de 200 acciones en los 5 ejes centrales que dan vida a su Plan Municipal de Desarrollo 2011-2014.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Paga fianza y obtiene libertad el subdirector vial que atropello a un ciclista**

Florencio Vázquez Padilla, subdirector Operativo de Vialidad del Estado, señalado como el responsable de atropellar a un ciclista de 45 años de edad el lunes pasado, cuando este circulaba sobre el boulevard Cadete Vicente Suárez, salió libre bajo reserva de ley, la noche de este martes, tras pagar millonaria fianza. De acuerdo con un comunicado de prensa emitido por la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, el funcionario público se quedó en el lugar de los hechos hasta la llegada de las autoridades municipales, quedando arraigado hasta la noche de este martes, cuando logró pagar una fianza de un millón de pesos, que le permitió recobrar su libertad, pero con la reserva de ley, situación que ha molestado a los familiares del agraviado. (Redacción s/foto 06:16 policía)



EL HERALDO

- **Sin prórroga Arabian Cuttolenc**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas confirmó que si la secretaria con licencia de Desarrollo Social, Myriam Arabian Cuttolenc, no define su situación legal y se reintegra a la administración estatal antes de el sábado plazo en que vence la licencia de 15 días se tomara la determinación de elegir a un nuevo titular de la dependencia. "Ya comente que depende de lo que determine el juez", dijo Moreno Valle en una escueta entrevista al salir del informe por los 100 días del alcalde, Eduardo Rivera Pérez. (Pablo Santiago s/foto Pág. 3ª 06:20)

Síntesis

SINTESIS

- **Entrega Club Rotario 12 mil anteojos gratuitamente**

Más de 12 mil anteojos se entregarán de forma gratuita a personas de escasos recursos de la entidad, a través de la Fundación Devlyn, "One Sight" y el Club Rotario. Los pacientes que requieran una cirugía serán remitidos a la Secretaría de Salud y el tratamiento también será gratuito. Afuera del Centro de Alto Rendimiento "Manuel Vázquez Raña" se formaron largas filas de personas provenientes de varias colonias de la ciudad, para someterse a exámenes visuales. (Susana de los Ángeles c/foto 04:48)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/93793/Entrega-Club-Rotario-12-mil-anteojos>

tolerancia

INTOLERANCIA

- **No queremos un Estado fallido: Jiménez Morales**

Con los ojos en el 2012, la presentación en sociedad de la Fundación Isidro Fabela en Puebla logró lo impensable. La reunión del agua y el aceite. El encuentro sin un jerarca tricolor en Casa Puebla de las antagónicas corrientes del tricolor en torno al ingeniero Arturo Peña del Mazo, presidente nacional de la Fundación Isidro Fabela. Hasta el excandidato del PRI, Javier López Zavala, buscó los reflectores de la agrupación próxima al aspirante Enrique Peña Nieto. El restaurante del Presidente Intercontinental por la mañana se volvió un típico desayunador político. Alberto Amador Leal, Guillermo Jiménez Morales desayunaron acompañados de Julián Haddad. (Rodolfo Pérez c/foto 04:53)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74047

INTOLERANCIA

- **Gordillo y Calderón en embeleso mutuo**

Ante cientos de profesores del SNTE que con abulia recibieron el anuncio, la cúpula del sindicato, encabezada por Elba Esther Gordillo y el titular de la SEP, Alonso Lujambio, acompañados por el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa y el gobernador Rafael Moreno Valle firmaron una modificación a los criterios de evaluación de la carrera magisterial. En un carnaval de elogios, Gordillo Morales halagó al presidente de la república diciéndole "en el gremio se le quiere". (Rodolfo Pérez c/foto 04:54)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74046

INTOLERANCIA

- **Exige Alarcón colgar a funcionarios tramposos**

José Alarcón Hernández, representante del PRI ante los órganos electorales, señaló que ante el uso de programas públicos a favor de un determinado partido político en los tres municipios donde habrá elecciones, la recomendación es "cuélguenlos sin que se mueran", "lección" para quienes cometan ese tipo de prácticas ilegales. (Rodolfo Pérez c/foto 04:57)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74043

CAMBIO

CAMBIO

- **Inicia DIF estatal entrega de 10 mil lentes**

El Sistema Estatal DIF en conjunto con la fundación Devlyn, One Sight y el Club Rotario Internacional arrancaron las jornadas visuales en la entidad, donde se entregarán 10 mil lentes al mismo número de personas de escasos recursos que padecen debilidad visual así como consultas a las 21 regiones más pobres. Durante su participación, Martha Érika Alonso, presidenta del SEDIF apuntó que estas acciones emprendidas por el organismo que encabeza, la Secretaría de Salud y Educación Pública no sólo brindarán una visión más clara a más de 10 mil personas a través de la entrega gratuita de lentes graduados, sino que esto trascenderá en una mejor calidad de vida para ellos y sus familias. (Elvia García s/foto 05:05)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-260511-elv-inicia-dif-estatal-entrega-de-10-mil-lentes.php>

CAMBIO

- **En Puebla se reconcilian Calderón y Elba Esther**

El gobernador Rafael Moreno Valle fue el anfitrión del reencuentro, quizá el último, entre el presidente Felipe Calderón Hinojosa y Elba Esther Gordillo, pues tras el devaneo político con el PRI de la lideresa del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación (SNTE) para conformar la alianza en el Estado de México, ayer, la dupla más poderosa del país se desvivió en halagos, loas y besos en el marco del acuerdo para la reforma del Programa Nacional de Carrera Magisterial en el Complejo Cultural Universitario. (Selene Ríos c/foto 05:06)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-260511-sel-en-puebla-se-reconcilian-calder-n-y-elba-esther.php>

CAMBIO

- **Denunciante de Myriam Arabian es integrante de la CTM**

La señora Anel Fernández Zempoalteca, quien denunció a Myriam Arabian en el 2009 ante la Fiscalía Especializada Para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE) por haberle repartido dos litros de leche en su vivienda ubicada en la unidad habitacional Agua Santa, es en realidad integrante de la estructura del partido tricolor y, por si fuera poco, es la secretaria General de la Federación de Organizaciones Obreras Femeniles (FOOF) de la CTM. En la denuncia que hay en contra de Myriam Arabian por el delito de peculado ante la FEPADE apareció el nombre de Anel Fernández como la denunciante de la panista cuando participó por la candidatura a diputada federal por el distrito XI en el 2009. (Yonabad Cabrera s/foto 05:07)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-260511-yon-denunciante-de-myriam-arabian-es-integrante-de-la-ctm.php>

CAMBIO

- **Riestra pide a Contraloría investigar robo a la SFA**

Por unanimidad, la Comisión Permanente del Congreso local aprobó el punto de acuerdo presentado por Mario Riestra Piña, coordinador de los diputados locales del PAN, para exhortar a la Contraloría del estado a que investigue el robo de 37 millones de pesos a la Secretaría de Finanzas ocurrido durante la administración marinista, luego de que a través de la Comisión para la Transparencia y Acceso a la Información Pública se diera a conocer que no existía un contrato entre el gobierno y la empresa Lock encargada de transportar el dinero el día del atraco. (Viridiana Lozano s/foto 05:08)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-260511-vir-riestra-pide-a-contralor-a-investigar-robo-a-la-sfa.php>

CAMBIO

- **Fallo del juez determinará el futuro de Arabian Couttolenc**

En vísperas de que se agote el plazo de la licencia que solicitó Myriam Arabian Couttolenc para separarse de su cargo como secretaria de Desarrollo Social, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas enfatizó que dependerá de lo que dictamine la juez Primero de Distrito, Rosaura Rivera Salcedo, para saber si se reintegra o no al gabinete morenovallista. En entrevista al término del informe de los primeros cien días de gobierno del presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, el mandatario estatal se limitó a decir que el regreso de Myriam Arabian a la Secretaría de Desarrollo Social "dependerá de lo que diga el juez". (Elvia García s/foto 05:09)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-260511-elv-fallo-del-juez-determinar-el-futuro-de-arabian-couttolenc.php>

CAMBIO

- **La ultraderecha poblana defiende a Myriam Arabian**

Aprovechando la vista del mandatario nacional, la ultraderecha poblana se volcó para salir a la defensa de Myriam Arabian Couttolenc y, a través de un desplegado publicado en la sección local del diario Milenio, dirigido al presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, y al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, manifestó su preocupación por el proceso que se emprendió en contra de la funcionaria estatal y calificaron el juicio de irregular y lleno de arbitrariedades. Entre los firmantes destacan el dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón; el ganador de Iniciativa México, Raúl Hernández Garciadiego; la escritora Ángeles Mastretta; el dirigente del PAN municipal, Gerardo Maldonado Balvanera, además de diputados locales y federales, un senador, funcionarios del Ayuntamiento de Eduardo Rivera Pérez, entre otros. (Elvia García s/foto 05:10)

<http://www.quintacolumna.com.mx/secciones/politica/index.php>

CAMBIO

- **Sí entrará en vigor nueva Ley Orgánica del Congreso**

Guillermo Aréchiga Santamaría, presidente de la Gran Comisión, informó que los diputados ya se han puesto de acuerdo para que la reforma a la Ley Orgánica y al Reglamento del Congreso pueda entrar en vigor a partir de esta Legislatura, pues acordaron incluir un artículo transitorio para que por única vez la estructura del Legislativo pueda ser modificada junto con la integración del órgano de gobierno. Durante el periodo de receso de la Cámara de Diputados, los legisladores del PAN, PRI, PT, Convergencia y el Partido Verde discutieron sobre la modificación de la estructura del Congreso local a fin de cumplir su promesa de crear la junta de coordinación política cuya presidencia sería rotativa. (Viridiana Lozano s/foto 05:16)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-260511-vir-s-entrar-en-vigor-nueva-ley-org-nica-del-congreso.php>



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Anuncia FCH homologación de concesiones para operadores de tv por cable**

Ante socios de la Cámara Nacional de la Industria de Telecomunicaciones por Cable (Canitec), el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, reveló que la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) elabora reformas para homologar los títulos de concesión a los operadores de dicho sector, simplificando y homologando las obligaciones, amén de revisar los criterios de otorgamiento. "Quiero anunciar que la Cofetel, en atención a una añeja demanda de muchos cableros del país, está trabajando en la homologación de los títulos de concesión para los operadores de cable. Con ello vamos a simplificar las obligaciones derivadas de los títulos de concesión y se van a establecer obligaciones similares para todos los concesionarios, con mayores beneficios para el sector y para los usuarios", expresó en el Centro Expositor y de Convenciones de Puebla. (Martín Hernández s/foto 05:21)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/26/puebla/pol305.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Moreno Valle se deslinda de las acusaciones vs. Arabian**

A dos días de que expire la licencia que Myriam Arabian Couttolenc solicitó para separarse de la titularidad de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso) a fin de enfrentar una denuncia por peculado ante la Fiscalía Especial para la Atención a Delitos Electorales (Fepade), el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, advirtió que si la funcionaria no define su situación jurídica, no regresará a su puesto. En una escueta entrevista que le hicieron ayer varios medios informativos, el mandatario deslindó a su administración del caso que contra la panista sigue la Procuraduría General de la República (PGR). (Martín Hernández s/foto 05:22)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/26/puebla/pol504.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Se suma mayoría priista a fundación vinculada a Peña Nieto**

Por primera vez desde la debacle electoral de 2010, la mayoría de las corrientes del priismo poblano hicieron a un lado sus diferencias para participar en la instalación de la Fundación Cultural Isidro Fabela (Fif), asociación civil que se encuentra vinculada con el proyecto político del aspirante a la presidencia del país Enrique Peña Nieto. Sin embargo, la presencia del ex candidato a la gubernatura Javier López Zavala, quien buscará la Senaduría en 2012, tensó el ambiente del cónclave al dejar en evidencia su interés en hacerse del control de la asociación, la cual preside a nivel estatal Alberto Amador Leal. (Mónica Camacho s/foto 05:25)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/26/puebla/pol1009.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Elba Esther Gordillo se enreda con la palabra "denostación" al defender la educación pública**

Fue ayer, durante la firma del Acuerdo para la reforma de los lineamientos generales del Programa Nacional de Carrera Magisterial, donde la líder vitalicia del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo Morales, se enredó con la palabra "denostando" cuando reprochaba a la disidencia magisterial solicitar cambios en materia educativa del país, a través de "gritos" y "marchas". (Arturo Alfaro s/foto 05:26)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/26/puebla/pol204.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Los industriales del cable elogian la guerra de Calderón Hinojosa en contra del narco**

Cuando Felipe Calderón arribó al presidium se detuvo a saludar a Ángel Aguirre Rivero. La sonrisa que el presidente traía desde su entrada se fue desdibujando durante el medio minuto que aproximadamente conversó con el mandatario guerrerense. Cuando éste sacó una hoja y se la entregó, el rostro del panista configuró un rictus de sorpresa y molestia. No menos conturbado lucía el perredista, quien con un dejo de ofuscación dirigió la mirada hacia las mesas en donde estaba la prensa acreditada y luego la desvió. (Martín Hernández s/foto 05:27)
<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/26/puebla/pol405.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Exhorta Congreso al gobierno reabrir caso del robo a Finanzas**

A propuesta de la bancada del PAN, el Congreso local exhortó a la Secretaría de la Contraloría del gobierno del estado a reabrir una investigación sobre el robo de 37 millones de pesos de recursos públicos que se perpetró en la Secretaría de Finanzas durante el sexenio pasado. El objetivo de la investigación será verificar si la empresa involucrada en el atraco a las arcas del gobierno, Transportes Lock, tenía contrato con la administración estatal para prestar el servicio de transporte de valores, detalló el coordinador de la fracción albiazul, Mario Riestra Piña. (Mónica Camacho s/foto 05:28)
<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/26/puebla/pol706.php>

MILENIO

MILENIO

- **Hacen falta estados contables de 20 exediles: Comisión Inspector**

El presidente de la Comisión Inspector, Mario Riestra Piña, indicó que las administraciones salientes de 20 ayuntamientos no entregaron sus estados contables al Legislativo, por lo que apremió a que resuelvan este asunto o procederán sanciones, aunque se negó a dar a conocer el nombre de los municipios, al subrayar que los procesos no se han cerrado, ya que aún siguen entregando la información requerida. Destacó que se han dado diversas justificaciones, desde desconocimiento hasta voluntad de resguardar la información, y la falta de comunicación de ediles con sus tesoreros y contralores. "Alguno ha pretendido llevarse la información de forma personal." (Erick Almazán c/foto 05:35)
<http://impreso.milenio.com/node/8964684>

MILENIO

- **Invertirá RMV 300 mdp en conectividad en escuelas**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, convocó a que a nivel nacional se establezca una agenda nacional sobre el avance y las aplicaciones de la tecnología digital, con la finalidad de usar estas redes con una visión social. En este contexto conminó, durante la inauguración de Expo Canitec 2011, a darle contenido a los productos que se ofrecen a través de las compañías de cable, sobre todo para elevar los niveles educativos. Bajo este argumento, anunció que su gobierno hará una inversión de 300 millones de pesos en conectividad para ampliar la cobertura en escuelas y se pase de un 28 a un 70 por ciento en disponibilidad de internet y cable en instituciones educativas. (Guadalupe Gálvez c/foto 05:37)
<http://impreso.milenio.com/node/8964708>

MILENIO

- **El regreso de Arabian a Sedeso depende del juez: Moreno Valle.**

El gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas dejó en claro que el regreso de Miriam Arabian a la Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso), dependerá de la decisión del juez sobre el delito electoral del que se le acusa. El mandatario fue entrevistado al término del acto de cien días del gobierno municipal de Eduardo Rivera Pérez, y brevemente recordó que el plazo de 15 días fijado por él para que la panista arregle su situación legal sigue en pie. Un reportero preguntó a Moreno Valle si regresará el próximo viernes a la Sedeso a lo cual contestó tajante: "No, ya comenté que depende de lo que diga el juez." (Redacción c/foto 05:41)
<http://impreso.milenio.com/node/8964715>

MILENIO

- **El gobierno, con ingresos de 15 mmdp al primer trimestre**

En el primer trimestre del sexenio de Rafael Moreno Valle el presupuesto destinado a pagar deuda pública y soportar inversiones financieras representó 286.7 millones de pesos, cifra 4.5 veces mayor al monto que se pagó a través de la partida de Inversión Pública (obra) por 62.9 millones de pesos. Al "pago de intereses, comisiones y otros gastos de la deuda pública" se destinó la cantidad de 193 millones 580.8 miles de pesos, mientras a "inversiones financieras y otras provisiones" fueron 93.1 millones de pesos. (Guadalupe Gálvez c/foto 05:43)

<http://impreso.milenio.com/node/8964738>

MILENIO

- **Prueba Enlace, entre el rechazo y la aceptación**

La aplicación de la Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros Escolares (Enlace) generó polémica y distintos puntos de vista en Puebla, tanto en estudiantes como en docentes y padres de familia. Alumnos de la Sierra Negra revelan que el área de matemáticas fue la más complicada; mientras que estudiantes de la capital poblana manifestaron que geografía es la parte más difícil. En tanto, los docentes que forman parte del Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP) se pronunciaron en contra de la evaluación, ya que con los mismos parámetros se intenta medir el desempeño académico de los alumnos que viven condiciones diferentes en la entidad. (Jaime Zambrano c/foto 05:44)

<http://impreso.milenio.com/node/8964735>

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **La reforma electoral no se discutirá en el segundo periodo electoral: José Luis Márquez**

Informó que los diputados del PRI tienen programada una reunión para ver el avance de las iniciativas, la reforma electoral es un tema que no está en la agenda, tenemos tiempo, no es algo que urge, urgen otras como la ley de transferencia, la de participación social, la de planeación regional, regionalización económica, afirmó el diputado José Luis Márquez Martínez. Dijo los legisladores actuarán apegados a derecho sobre posibles denuncias contra funcionarios de la pasada administración municipal, caso concreto de Blanca Alcalá, será el Órgano de Fiscalización, indicó, el que evalúe los dictámenes que turnen los 217 presidentes municipales sobre la situación de las administraciones desde el momento en que las recibieron. (Eusebio Rodríguez s/foto 05:51)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45523

OPINION

- **Exhorta la comisión permanente investigar sobre anomalías en el robo a finanzas**

La comisión permanente del Congreso del Estado aprobó ayer con 7 votos a favor y dos en contra exhortar a la Contraloría Estatal para investigar la posible omisión administrativa que se generó en el 2010 por el robo de 37 millones de pesos en la Secretaría de Finanzas. La propuesta fue expuesta por el diputado del PAN, Mario Riestra Piña, quien también pidió indagar la falta de un contrato entre la empresa que traslado el dinero a la dependencia estatal. (Jesús Lemus s/foto 05:51)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45524

OPINION

- **Aprueba el PRI el trabajo del gobierno a favor de los migrantes poblanos**

La bancada del PRI en el Congreso del Estado avaló el trabajo que ha realizado el gobierno del estado a favor de los migrantes poblanos, declaró el diputado por el instituto tricolor, Ernesto Leyva Córdova. En rueda de prensa, el priísta dijo que gracias a la gira que hizo el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas a Nueva York, se logró que la administración de 40 millones a 2 instituciones denominadas "Mi Casa es Puebla" que se instaló en esta ciudad y Los Ángeles California. (Jesús Lemus s/foto 05:53)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45529

OPINION

- **Denuncia contra Arabian, fue producto del fuego amigo: Lastiri Quirós**

El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, señaló que quedó demostrado que la denuncia por peculado electoral en contra de Myriam Arabian Couttolen, secretaria con licencia de Desarrollo Social, fue producto del fuego amigo. En entrevista, el también diputado federal del PRI, anotó que con ello se demuestra que ni su partido ni el Verde Ecologista de México tuvieron que ver en la denuncia en contra de la panista, tal y como lo señaló el dirigente por este partido, Juan Carlos Mondragón Quintana. (Jesús Lemus s/foto 05:51)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45536



E-CONSULTA

- **En el gremio se le quiere, dice Elba Esther Gordillo a Felipe Calderón**

Tres semanas bastaron para que Elba Esther Gordillo Morales cambiara su discurso en contra del presidente Felipe Calderón Hinojosa, después de criticarlo por su presunta intervención en la vida interna de los sindicatos y este miércoles sostener que los maestros lo quieren. "En verdad en el gremio se le quiere y aquí está la voz de mis compañeros", indicó al inicio de la firma del Acuerdo para la Reforma de los lineamientos del Programa Nacional de Carrera Magisterial, en el Complejo Cultural de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. Apenas el 5 de mayo Gordillo Morales, líder nacional del SNTE, acusó al gobierno de Felipe Calderón Hinojosa de pretender fracturar a organizaciones sindicales, principalmente con una política que interfiere en la vida interna de los sindicatos, con la llamada entrega de toma de nota. (e-consulta c/foto 05:58)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9546:en-el-gremio-se-le-quiere-dice-elba-esther-gordillo-a-felipe-calderón&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Ofrece Calderón competencia pareja en industria de telecomunicaciones**

El presidente Felipe Calderón ofreció aplicar la reforma a la Ley Federal de Competencia con toda legalidad, para garantizar un terreno pareja para toda la industria. "Sabemos que hay muchas empresas que no tienen miedo a competir, que quieren participar en el mercado sobre la base de la igualdad de las circunstancias y ese es el espíritu que anima a muchos de los operadores de cable que incluso han iniciado sus empresas, algunas hace ya mucho tiempo, en condiciones dramáticamente adversas, y abriendo -literalmente- la industria; es decir, siendo verdaderamente pioneros en cientos de ciudades de todo el país", informó Milenio.com. En gira de trabajo por Puebla, el presidente Felipe Calderón inauguró la Expo Canitec 2011, un foro a través del cual la Cámara Nacional de la Industria de Telecomunicaciones por Cable (Canitec) busca impulsar el desarrollo de este sector clave para el país. (e-consulta s/foto 05:58)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9543:ofrece-calderón-competencia-pareja-en-industria-de-telecomunicaciones&Itemid=332

E-CONSULTA

- **El PRI hará marcaje de funcionarios que violen la ley, dice Lastiri**

El PRI denunciará ante las instancias electorales correspondientes a cualquier funcionario de la administración morenovallista o representante de dependencias federales que incurra en delitos como entrega de recursos, manipulación de programas sociales o chantajes para los próximos comicios regionales extraordinarios, advirtió Juan Carlos Lastiri, presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del tricolor. Al presentar a los tres candidatos de unidad que competirán en las elecciones extraordinarias, el priísta recalcó que actualmente su instituto político se enfrenta a toda la fuerza del gobierno estatal. (Xóchitl Rangel s/foto 05:58)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9541:el-pri-hará-marcaje-de-funcionarios-que-violen-la-ley-dice-lastiri&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Congreso pide a Contralora indague a marinistas por robo de 37 mdp a SFA**

Ante las suspicacias que despertó el robo de 37 millones de pesos a la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA) en 2010 -mientras estuvo a cargo Gerardo Pérez Salazar- la Comisión Permanente del Congreso aprobó este miércoles por unanimidad el punto de acuerdo con el que se solicita a la Contraloría Estatal iniciar una investigación sobre el caso. El panista Mario Gerardo Riestra Piña expuso que es necesario investigar una posible omisión administrativa, pues la empresa dedicada al traslado de valores Lock S.A. de C.V., carecía de un contrato. Ello evidencia que las autoridades de la SFA ignoraron los artículos 45 y 109 de la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público, los cuales establecen una serie de estipulaciones de contratación de empresas así como del aseguramiento de los bienes estatales. (Xóchitl Rangel s/foto 05:58)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9540:congreso-pide-a-contralora-indague-a-marinistas-por-robo-de-37-mdp-a-sfa&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Conforman ex diputados priistas fundación con miras a elecciones 2012**

Con el propósito de concientizar sobre la importancia de la participación democrática de la sociedad en vísperas de los próximos procesos electorales, ex diputados del PRI conformaron la Fundación Isidro Fabela, presidida por Alberto Amador Leal y como secretaria general Nancy de la Sierra Arámburo. A esta agrupación están sumados algunos priistas que no pudieron obtener un cargo de representación en la pasada jornada electoral como Luis Alberto Arriaga Lila, quien fracasó en su lucha por convertirse en presidente municipal de San Andrés Cholula; así como algunos ex diputados como Wenceslao Herrera Coyac, Pablo Fernández del Campo Espinosa, Rocío García Olmedo, entre otros. (Leonardo Torixa c/foto 05:59)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=131880:conforman-ex-diputados-priistas-fundación-con-miras-a-elecciones-2012&Itemid=535

PERIODICO DIGITAL

- **Iniciativa Privada respalda regreso de Arabian al gabinete una vez que aclare situación legal**

La iniciativa privada pidió que aun cuando venza el permiso que solicitó la Secretaria de Desarrollo Social, Myriam Arabián Couttolenc, para aclarar su situación legal, que presente las pruebas correspondientes y regrese a sus funciones, debido a que sería una lástima que saliera del gabinete una funcionaria exitosa y capaz de llevar a buen destino esta dependencia. El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Luis Rodríguez Fernández, comentó que las acusaciones que se les están imputando a la funcionaria estatal carecen de fundamentos además que resulta extraño que después de dos años se emita una orden de aprehensión, lo que deja ver lo disfuncional del sistema de impartición de justicia. (Julio César Morales c/foto 05:59)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=131875:iniciativa-privada-respalda-regreso-de-arabian-al-gabinete-una-vez-que-aclare-situación-legal&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Denuncia contra Arabián, "guerra sucia": dirigente estatal del PRI**

El Dirigente Estatal del Partido Revolucionario Institucional, Juan Carlos Lastiri Quirós habló del caso Myriam Arabián y dijo que la denuncia contra la Secretaria de Desarrollo Social con licencia fue producto de la guerra sucia que se vive al interior del Partido Acción Nacional, pues quedó demostrado que ni el PRI ni el Verde Ecologista dieron seguimiento a sus respectivas querellas. "El PRI está fuera de esta situación; creo que independiente del origen de la denuncia tienen que revisarla, tenía que haberla revisado los jurídicos del CEN panista, esto demuestra que evidentemente es fuego amigo, ni siquiera fue nuestra denuncia". (Leonardo Torixa c/foto 05:59)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=131851:denuncia-contra-arabián-\"guerrera-sucia\"-dirigente-estatal-del-pri&Itemid=535](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=131851:denuncia-contra-arabián-\)



IMAGEN POBLANA

- **Inician Jornadas Visuales Devlyn-OneSight**

La presidenta del SEDIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, acompañada por Jessica Devlyn, presidenta de la Fundación Devlyn, inauguró las Jornadas Visuales Devlyn-OneSight, que beneficiarán a más de 15 mil poblanos. Estas jornadas serán del 25 de mayo al 3 de junio en el Centro de Alto Rendimiento Mario Vázquez Raña, se trata de consultas totalmente gratuitas a personas de escasos recursos, para detectar problemas de agudeza visual. Este programa contará con la colaboración del Sistema DIF estatal, la Secretaría de Salud y la fundación Devlyn-OneSight, las cuales entregarán más de 10 mil lentes a las personas que lo requieran, además personal especializado será el encargado de hacer las consultas a los pacientes. (Redacción s/foto 06:03)

<http://www.imagenpoblana.com/index1.php>

IMAGEN POBLANA

- **Fue la tarde de un consejero, la tarde de Rafael Moreno Valle**

Tarde de un consejero, tarde de un político local que con su capacidad de pacificador consigue que dos personajes de talla nacional hagan las paces. La tarde del 13 de mayo de 2011, el Complejo Cultural Universitario de la BUAP, erigido en los límites de Puebla y San Andrés Cholula, y ante cuatro mil personas, el gobernador Rafael Moreno Valle demostró ser un gran conciliador. Durante 20 días, la líder vitalicia del SNTE, Elba Esther Gordillo, y la máxima autoridad en México, el presidente Felipe Calderón Hinojosa, no se hablaban. (Arturo Torres s/foto 06:04)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=105252&articulo=Fue la tarde de un consejero, la tarde de Rafael Moreno Valle>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Más de 10 mil personas de escasos recursos beneficiadas con lentes en Jornadas Visuales**

En el marco de la inauguración de las Jornadas Visuales en beneficio de personas de muy escasos recursos del Estado que padecen debilidad visual, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, resaltó que estas acciones no sólo brindarán una visión más clara a más de 10 mil personas, a través de la entrega gratuita de lentes graduados, sino que esto trascenderá en una mejor calidad de vida para ellos y sus familias. (Redacción c/foto 06:00)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Mas-de-10-mil-personas-de-escasos-recursos-beneficiadas-con-lentes-en-Jornadas-Visuales-&id=37081>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Busca Colpue llenar 'vacío' de investigadores en Puebla**

De antemano, dio a conocer que se sumará a las acciones del gobierno estatal que encabeza Rafael Moreno Valle, sobre todo en proyectos relacionados con el medio ambiente y proyectos productivos. Destacó que desde la trincherá académica se puede coadyuvar al desarrollo regional, al asegurar que en la entidad los investigadores de las universidades se centran en temas específicos. Pérez Maldonado dejó en claro que en el "Colpue llenamos el vacío que dejan los investigadores de las universidades, en este Colegio nos enfocamos al desarrollo integral de la región". (Trinidad González c/foto 06:00)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Busca-Colpue-llenar--'vacío'-de-investigadores-en-Puebla-&id=37077>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Propone RMV Agenda Digital Nacional**

Una agenda digital nacional en la cual se aborde la cobertura, conectividad y competencia en las telecomunicaciones, propuso el gobernador Rafael Moreno Valle, ante el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa durante le Expo Canitec 2011. En el nuevo Centro Expositor y de Convenciones, el mandatario estatal reiteró la inversión por parte del gobierno del estado por más de 300 millones de pesos para ampliar la cobertura de conectividad y pasar del 28 por ciento actual a un 70 por ciento. En el siglo 21, el desarrollo tecnológico va de la mano del progreso, abundó el gobernador al tiempo de expresar que en México debemos garantizar que el avance de las telecomunicaciones contribuya a reducir las brechas entre ricos y pobres, entre norte y sur y los diferentes estados de la república. (Hugo Sanchez Izquierdo c/foto 06:01)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Propone-RMV-Agenda-Digital-Nacional-&id=19931>

RETO DIARIO

- **Rechaza Asociación Estatal de Padres de Familia, prueba ENLACE**

Al considerar que la Evaluación Nacional de Logro Académico en Centros Escolares (ENLACE) es una "justificación para privatizar la educación", el titular de la Asociación Estatal de Padres de Familia, Alejandro Águila Argüelles, se pronunció por el rechazo a la medida. Indicó que un elemento que no se toma en cuenta para su aplicación, lo que la vuelve tendenciosa, es que se aplica de la misma manera en escuelas rurales que urbanas. También lamentó que en el diseño de ENLACE no se haya tomado en cuenta a las representaciones nacionales y estatales de los padres de familia, por lo que, destacó, no está bien definido el rumbo de dónde se quiere llegar con la evaluación. (Arturo Cravioto c/foto 06:01)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Rechaza-Asociacion-Estatal-de-Padres-de-Familia,-prueba-ENLACE&id=19926>



CINCO RADIO

- **SEP SNTE Firman en Puebla Acuerdo Histórico por Calidad Educativa**

El Gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente de México Felipe Calderón Hinojosa fueron testigo de la firma de un acuerdo histórico por la calidad educativa que firmó el mandatario nacional con el Secretario de Educación Pública Alonso Lujambio y la líder nacional del SNTE maestra Elba Esther Gordillo. El Jefe de la República en fatizó en el evento la importancia de colocar a la educación en el centro de la transformación nacional como un medio para poder alcanzar la igualdad social. (Redacción c/foto 06:05)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/sep-snte-firman-en-puebla-acuerdo-historico-por-calidad-educativa/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Lanzan en PAN bloque por Cordero**

Con el propósito de "garantizar la continuidad, respeto y defensa de los programas de gobierno que ha encabezado el Partido Acción Nacional en los últimos 10 años", 134 panistas, entre ellos gobernadores, alcaldes, senadores, diputados federales, locales, consejeros nacionales y funcionarios revelaron su apoyo en favor de Ernesto Cordero, secretario de Hacienda, para que sea el candidato panista a la Presidencia de la República en 2012. (Andrea Merlos)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/36925.html>

EL UNIVERSAL

- **Demandan juego limpio en campañas**

Luis Felipe Bravo Mena, candidato del PAN a la gubernatura del Estado de México, aseguró que no le tiene miedo a nada y que su campaña electoral continuará adelante, incluso hasta con "más ganas" a pesar de las tres agresiones que ha sufrido en menos de una semana. (Horacio Jiménez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/36927.html>

EL UNIVERSAL

- **Ofrece FCH "piso parejo" en telecom**

El presidente Felipe Calderón destacó que hay muchas empresas que no tienen miedo a la competencia en el terreno de las telecomunicaciones y reafirmó la voluntad de su gobierno para ofrecer "terreno parejo" en este rubro, justo en medio de una abierta rivalidad entre diversos actores del sector. (Jorge Ramos)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/36926.html>

EL UNIVERSAL

- **Cae presunto asesino de hijo de Sicilia**

La huella digital que uno de los presuntos asesinos de Juan Francisco Sicilia dejó sobre un automóvil llevó a la captura de Julio de Jesús Radilla Hernández, identificado por la Policía Federal como uno de los jefes del Cártel del Pacífico Sur (CPS) en Morelos. La prueba que fue hallada por la Policía Federal en el vehículo donde encontraron los siete cadáveres de las víctimas del multihomicidio fue enviada al sistema de Plataforma México, en donde se determinó que pertenecía a Luquín Delgado, quien presentaba en sus antecedentes un arresto anterior. (Alberto Morales)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/36924.html>

EL UNIVERSAL

- **Balacera deja 28 muertos en Nayarit**

Un enfrentamiento entre grupos criminales dejó 28 muertos y cuatro heridos sobre la carretera federal libre 15, Tepic-Mazatlán, a la altura del municipio de Ruiz, informó la Secretaría de Seguridad Pública de Nayarit. Los hechos ocurrieron la tarde de ayer en el cruce del poblado Batallón de San Blas y se extendieron hasta la entrada de la cabecera municipal de Ruiz. (Antonio Tello)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/36928.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Sigue la pasarela panista

Continúa el desfile de los presidenciables panistas en Puebla. Ayer tocó turno al secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio Irazábal, que tuvo dos acompañantes de lujo: la maestra Elba Esther Gordillo y el presidente Felipe Calderón. Sin embargo, por el anuncio que realizó parece que fue crucificado.

Pues la modificación a los criterios de evaluación de la Carrera Magisterial no fue bien recibida por los maestros, ya que penaliza el desempeño de los profesores ante los grupos.

El acuerdo signado cambia los criterios de evaluación de la Carrera Magisterial. Los estímulos económicos serán otorgados a quienes tengan los más altos puntajes, por eso los profesores que no tengan un buen desempeño en grupo —evaluados por la prueba ENLACE— perderán hasta 50 por ciento del puntaje en la evaluación, se entendió de los discursos que dieron los funcionarios.

Mientras la mala nota era para los profesores, Elba Esther Gordillo, Calderón y Lujambio se desvivieron por auto elogiarse.

Lujambio le echó porras a la lideresa Gordillo. "Quiero expresar mi especial reconocimiento a la maestra Elba Esther Gordillo, a su capacidad de propuesta y su voluntad de diálogo para llegar a acuerdos efectivos a favor de la calidad de la educación."

El presidente Felipe Calderón Hinojosa también alabó la apertura del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) para lograr este acuerdo al que calificó de histórico.

La profesora Elba Esther Gordillo dio el espaldarazo, a nombre del SNTE, al presidente de la República. “En el SNTE lo queremos”, dijo la profesora, para relatar que en la campaña electoral de 2006 ella y el entonces candidato panista Felipe Calderón Hinojosa hablaron sobre “educación”.

La lideresa del SNTE le agradeció al presidente Calderón, al que denominó con diversos elogios. Y le dijo que “sí le cumple”.

Y mientras la educación sigue de mal en peor, presa de los tiempos electorales, el autoelogio y la complacencia de autoridades un sindicato, que se preocupa más por acumular poder que mejorar la calidad educativa del país.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=62>

(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras)

Ardelio ya está hasta la m...

Fue exactamente ayer al filo del medio día cuando el secretario de Seguridad Pública del estado, Ardelio Vargas Fosado, se quejó por enésima ocasión de la falta de apoyo y del “fuego amigo”, al cual ha sido sometido durante los primeros meses de esta administración.

Quienes vieron la cara del secretario oriundo de Xicoteppec de Juárez, refieren que era el vivo reflejo de la decepción, la frustración y la ira combinadas todas en su rostro, y es que a Vargas Fosado nadie le quita ya de la cabeza que es víctima de un bloqueo, el cual viene desde los más altos niveles, específicamente de la Secretaría General de Gobierno, en donde despacha el “todopoderoso”, Fernando Manzanilla Prieto, quien busca emular a uno de sus antecesores, específicamente a Javier López Zavala, no sólo en la aventura política de suceder a su amigo Rafael Moreno Valle Rosas, sino en acumular cadáveres en su clóset.

Cuentan también quienes lo vieron, que por enésima ocasión Ardelio Vargas le confió a sus más cercanos colaboradores que esta vez sí le va a renunciar al gobernador y agradecerle sus atenciones, no sin antes presentarle una ficha muy bien documentada de todas las acciones en donde él considera le han puesto trampas para exhibirlo como un inepto.

Es más, dicen que la renuncia de Vargas Fosado se encuentra ya desde hace tiempo en el escritorio del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien se ha negado a hacerla efectiva, y es que a pesar de sólo le resta a Vargas Fosado poco más de año y medio como diputado federal, el originario de la Sierra Norte de Puebla ya no aguanta el “fuego amigo” y ha decidido regresar a su curul en San Lázaro para desgracia del empresario Ricardo Urzúa, quien había ocupado su lugar.

Pero se dice que Vargas Fosado no es el único que ya está hasta la coronilla, pues varias renuncias podrían estar pronto sobre el escritorio del gobernador de Puebla.

Cabalán y las licitaciones sui generis

Si alguien empieza a ser objeto de cuestionamientos, es el secretario de Administración, Cabalán Macari Alvaro, quien concentró en sus manos un inmenso poder, gracias a que su amigo el gobernador, así lo quiso; no obstante esto se le comienza a revertir al poderoso funcionario encargado de todas las compras y licitaciones que se operan desde su dependencia.

Importantes grupos de constructores y hasta medios nacionales cuestionan ya la forma en que el equipo de Cabalán Macari ha venido manejando todo lo que tiene que ver con las licitaciones para la obra pública.

Un claro ejemplo de que cómo el favoritismo no se desterró de los concursos de obra, es la forma en que fue entregado el rescate de la exfábrica La Constancia a la empresa Gardeko, propiedad del dueño del periódico Síntesis, Armando Prida, quien se va a estrenar en el ramo de la construcción con estos trabajos que representan una inversión cercana a 24 millones de pesos.

Para nadie es un secreto que Armando Prida fue uno de los empresarios que más apoyó al hoy gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, ahora como premio recibió esta obra para estrenarse en el ramo de la construcción, en el cual —al menos en Puebla— no se le conocían antecesores.

Por si fuera poco, Cabalán Macari ya comienza a ser criticado y a chocar hasta con sus propios compañeros, ya que no se da abasto, para sacar adelante todas las licitaciones que tiene encima, un claro ejemplo es lo que ocurre en el ISSSTE, donde hay carencia de medicamentos porque el primo de Jorge Kawaghi nada más ya no puede.

Comida de la Unidad

Tras haberse constituido en Puebla la Fundación Isidro Fabela y ante la especulación de que esta asociación es un PRI paralelo al CDE que preside Juan Carlos Lastiri Quirós; en la casa del empresario textilero, Julián Haddad Férez se efectuó una comida de unidad en la que estuvieron presentes Arturo Peña del Mazo, presidente nacional de la Fundación Isidro Fabela; Guillermo Jiménez Morales, exgobernador de Puebla; Ranulfo Márquez Hernández, delegado del CEN del PRI en Puebla; Blanca Alcalá Ruiz, expresidenta municipal;

Juan Carlos Lastiri Quirós, presidente del CDE del PRI; Jesús Morales Flores, diputado local; Jaime Alcántara Silva, secretario adjunto al CEN del PRI; Alberto Amador Leal, y el empresario Pepe Chedraui Budib. Por cierto, el excandidato del PRI a la gubernatura, Javier López Zavala, desayunó previo a la toma de protesta de la sección Puebla, con el tío de Peña Nieto y fue éste quien lo invitó a estar presente en la ceremonia, con lugar en el presidium.

Los elogios de la Gordillo

La mujer más poderosa de México al estar ayer nuevamente en Puebla, elogió al gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, a quien llamó "mi amigo".

Pero también por segunda vez en menos de dos meses destacó en su discurso al secretario de Educación Pública de Puebla, a quien no llamó por su nombre, pero insistió en que es un hombre comprometido con la educación y con quien se puede llegar a acuerdos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=60>

(Disiento/Ociel Mora)

Ayuntamiento: cambio de rumbo

Llegó a su fin la tan mentada fecha de los 100 días de la administración municipal. Culminó con la presencia del gobernador Moreno Valle en la ceremonia, y de algunas recomendaciones tuyas muy pertinentes dirigidas a su contraparte capitalina. Al fin político, Moreno Valle hizo suyo el clamor popular de la ciudad y pidió a alcalde y regidores panistas que dejen atrás la polarización social que en nada ayuda, y que mejor redoblen el esfuerzo para cambiar la ciudad. Eduardo Rivera entendió el mensaje sin chistar, porque en términos de prudencia de eso se trata, de que ambos gobiernos hagan mancuerna y remedien los males capitalinos.

Al poco rato se sintió el cambio. Ante los medios de comunicación, el alcalde anunció que las muy ponderadas irregularidades presuntamente detectadas en el proceso de entrega-recepción son "detalles de aritmética", corregibles antes de pasar a más. Poco antes un periódico local descubrió que los municipales no saben sumar, o que algunos de ellos actúan malamente para perjudicar a personas de la administración pasada. Los regidores panistas en "sus cuentas" confundieron 4 millones 390 mil pesos con la ingente cantidad de ¡439 millones de pesos! ¿Acaso esa es la veracidad y honradez de las cifras con las que, día tras día, se ha martillado en contra de la fama pública de Blanca Alcalá?

Se ignora hasta dónde pueda privar la medida de las partes y se pongan de acuerdo. Lo cierto es que se trata de una confusión de cientos de millones de pesos, y que de sentirse lastimados en su imagen, los ex funcionarios de la administración anterior podrían recurrir ante instancias judiciales en demanda de reparación de daño moral por difamación. Es una posibilidad que al parecer está siendo evaluada por los directamente lastimados. Todo esto porque quienes conocen el informe oficial —y lo han revisado técnicamente— dicen que su contenido dista mucho de ser lo que dicen los regidores panistas. Y para prueba lo mencionado arriba. Y por si hiciera falta, ayer se reconoció oficialmente que la empresa encargada de hacer la revisión presupuestal de la administración encabezada por Blanca Alcalá, y que le atribuye irregularidades cercanas a los 2 mil millones de pesos, es propiedad de la familia del dirigente panista de la ciudad, Gerardo Maldonado Balvanera. La revelación involucra al alcalde Eduardo Rivera en tráfico de influencias para favorecer a correligionarios suyos. Para la mayoría de la gente, las acusaciones de malversación de recursos en contra de la exalcaldesa, las cuales son alentadas desde el propio cabildo municipal, no tienen más fin que distraer la atención del grueso de la población, y ocultar los prácticamente nulos resultados en estos cien días de nuevo gobierno. Por ejemplo, el anuncio de obra que tuvo mayor impacto en la opinión pública fue la promesa de que en su primer año de gobierno serían pavimentadas mil calles con concreto hidráulico. A estas alturas no sólo no se han pavimentado las calles correspondientes a estos cien días (unas 300), sino que el tema se volvió una especie de boomerang en contra de la administración capitalina.

Chayo news

Pues bien, que ayer una mano negra estuvo a punto de descarrilar la presentación de la Fundación Isidro Fabela. Toda la noche y parte de la mañana se la pasó amedrentando con reventar el acto, para lo cual invocaba a un grupo de porros que al parecer tiene a su servicio este personaje. Afortunadamente privó la cordura y no pasó a más, y al final quedó demostrado que el priismo poblano está unido, alrededor de sus figuras más respetadas y queridas como lo es don Guillermo Jiménez Morales, quien sin proponérselo abiertamente ayer arrancó su campaña para el Senado. El exgobernador es la gente que más se ajusta al momento que vive el priismo poblano. Nadie en su sano juicio lo objetaría. No mete ruido en el gobierno del estado porque ya no aspira a gobernador, sino senador, un puesto que no ha tenido. Finalmente, el mejor discurso, con vocación de estadista fue el de Alberto Amador Leal.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=61>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Entre los 'viene, viene', lavacoches y limpiaparabrisas de cruceros

Seguramente a usted amigo lector ya le tocó detener su vehículo en uno de los cruceros o bulevares de la ciudad de Puebla, se habrá dado cuenta que al momento de pisar el freno no se aprecia a ninguna persona pero después salen de la nada por lo menos siete sujetos, todos ellos con esponja y plástico en mano, que sin más avientan una especie de jabón a su parabrisas y, pese a que usted se niegue a que "lo limpien", estos no le hacen caso y continúan en su tarea, para luego exigir una propina de al menos un peso.

Si usted es mujer o viene solo, o simplemente no le gustan los problemas, es obligado a entregar la moneda ante el riesgo de ser atracado, golpeado, ofendido, incluso a sufrir daños en la pintura de su vehículo, nadie se escapa de la "cuota" que establecen grupos de desconocidos, algunos de estos poseídos por alguna sustancia tóxica.

También le habrá pasado que cuando intenta estacionarse en alguna avenida o calle del Centro Histórico, o acude a un centro de espectáculo, o fiesta a un salón social, es interceptado por al menos tres sujetos que le piden una "cuota" que va de los 20, 30 y hasta 50 pesos, para "cuidarle" el coche y se ve usted obligado a entregar el dinero, ante el riesgo de que esos mismos desconocidos le roben la unidad o alguna autoparte. Y le habrá ocurrido que cuando sale de ese espectáculo o compromiso el que cobró por cuidarle su unidad ya no está.

No me negara que cuando estaciona su vehículo en algún punto del Centro Histórico de Puebla, o de espectáculos, o de fiestas, también se ve obligado a que uno o dos sujetos se le acercan en forma misteriosa a que le laven su coche, ante el riesgo de que le dañen su unidad, le roben una autoparte, o en el pero de los caso hasta se lo roben.

Le comentó que todos estos personajes pagan un "permiso" especial al ayuntamiento de Puebla, para que les permita estas actividades, con este "permiso" estas personas pueden tomar de rehén su vehículo y a usted mismo.

Este "permiso" les da seguridad para pararse frente a usted, sin miedo a que pase una patrulla o un inspector municipal y exigirle dinero para "cuidar" su coche, para mal limpiarle el parabrisas y para quitarlo de donde se estacionó por no "entrarle".

Otro "permiso" similar cobran elementos de la Policía Municipal Preventiva para no retirar a estos hombres y jóvenes, que en realidad infringen las disposiciones municipales.

Luego se asustan que en la ciudad de Puebla se roban autopartes, atracan a automovilistas, golpean a conductores, les dañan sus vehículos, y lo más grave, lesionan, violan y hasta asesinan, sin dejar de mencionar que algunos de estos se han convertido en "correos" de vendedores de drogas, además de asaltantes.

Moisés Hernández, ejemplo vivo

A las 22:00 horas del miércoles 25 de mayo, el juez Noveno de lo Penal, dicto un auto de formal prisión en contra de Moisés Hernández López, como presunto responsable de los delitos de robo calificado, lesiones intencionales, además de que la Delegación Estatal Puebla, de la Procuraduría General de la República (PGR), le consignó otro expediente por lo que hace a delitos contra la salud, por la posesión de las tres dosis de heroína, a la que también se le identifica como "lágrimas".

Ayer mismo cerca de 40 personas, entre familiares y amigos de Moisés, se presentaron frente a las instalaciones de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), para protestar por lo que ellos consideran "una detención arbitraria", dejando entre ver que al joven lavacoches no sólo lo acusaban por un delito que no cometió, sino además por "sembrarle" la droga.

Les recuerdo que el informe que en su momento rindió la Procuraduría General de Justicia (PGJ), indica que a Moisés le encontraron las "lágrimas" de heroína entre sus pertenencias, no que las estuviera consumiendo, de haber sido así este joven hubiera argumentado ser adicto y no tendría otro problema; la persona que dijo que le hicieran un examen para que demostrara que no consumía drogas le hizo un favor "muy flaco".

Al final a los manifestantes les dijeron que estaban equivocados, su protesta tendría que ser frente al Juzgado Noveno Penal, esto en las instalaciones de la 12 Oriente y 6 Norte, y entonces se retiraron así nomás, "sin dirección".

Nos vemos cuando nos veamos

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=59>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

La camioneta maldita que Blanca le regaló a Lalo

Tras la rutilante victoria del 4 de julio, Rafael Moreno Valle y Fernando Manzanilla **rechazaron el caramelo envenenado** que les envió un derrotado Mario Marín: el ofrecimiento de **plazas, vehículos y oficinas** para que la Comisión de Transición funcionara dignamente. Ofrecían, por supuesto, **discreción** para que nadie se enterara de los medios convenientes a su disposición. El *caramelo* fue rechazado por un mínimo razonamiento de **ética política**: no se puede entrar en **componendas o complicidades** con un régimen acusado de **corrupto**, contra el que más tarde o temprano se procederá, sin esperar que más tarde los regalitos sean revirados. A diferencia del gobierno estatal, **Eduardo Rivera Pérez no resistió la tentación del erario**. El periodista Arturo Luna ya documentó las plazas laborales que Blanca Alcalá le entregó al alcalde electo para sus hombres más cercanos como Adán Domínguez, Mario Iglesias García Teruel y Abel Hernández. Pero los regalitos no terminaron ahí: en septiembre del 2010, ante el argumento de que su coche familiar se lo había **"acabado"** en la campaña, **le pidió un vehículo a la alcaldesa**. Solícita, Alcalá ordenó comprarle una **Jeep Patriot 2010 de color Blanco con placas TWU6245** que desde la fecha ocupa, sí, la esposa del alcalde, Liliana Ortíz. Vergonzoso. Es la única palabra que me viene a la cabeza: solicitar un vehículo al Ayuntamiento en funciones para uso P-E-R-S-O-N-A-L. Vaya horror.

Por supuesto, Eduardo Rivera Pérez omitió dar a conocer a la opinión pública las plazas laborales y la Jeep Patriot de 350 mil pesos, según precio de distribuidor, para su esposa. Las muchas reuniones de Transición se saldaban con **fotografías amistosas y declaraciones rimbombantes** de que todo caminaba excelente en el traspaso de poderes. A diferencia de lo ocurrido entre Moreno Valle y Marín, entre Alcalá y Rivera **no hubo momentos de tensión ni cuasi rupturas**. Mientras muchos marinistas se veían a sí mismos con su traje color caqui ingresando al Cereso, los blanquistas exudaban **confianza**. Y cómo no si detrás de lo público, en lo privado, Alcalá le había concedido a Eduardo Rivera todo cuánto le había pedido: plazas para 26 colaboradores y una camioneta para uso personal. En ese escenario, la exalcaldesa sabía perfectamente que tenía **atrapado** a su sucesor en el cargo.

¿Es ético o no que Eduardo Rivera Pérez haya recibido esas **prebendas** de parte de su antecesora? **¿Sueldos de 35, 30 mil pesos para su staff más cercano?** Yo creo que cual fenómeno político, el análisis depende de la coyuntura. Y la coyuntura habla de un nuevo gobierno que en campaña denunció una y otra vez irregularidades y corruptelas. Incluso es **ilegal**, ya que ni Adán Domínguez, ni Abel Hernández, ni Miriam Mozo ni Mario Iglesias García Teruel **ni ninguno de los otros 22 beneficiarios de las plazas se presentaban a trabajar al Ayuntamiento de Puebla** ni a ninguna de sus oficinas. Y la camioneta Jeep Patriot tampoco se destinaba a **actividades públicas**, sino al servicio privado de la casa de Eduardo Rivera: recoger la tintorería, llevar a los niños a la escuela, comprar en el supermercado, llevar a la familia al cine. **Actividades eminentemente privadas**.

¿Qué llevó a Rivera a caer en esta práctica oscura? No tengo idea. El ejemplo claro, clarísimo, se lo puso Rafael Moreno Valle cuando ordenó a su equipo de transición que **no aceptaran nada, nada, nada, que les ofrecieran los marinistas**. Ni plazas, ni vehículos, ni oficinas, ni teléfonos. Nada es nada. Hoy, el gobierno morenovallista tiene la cara limpia y puede proceder con la mano en la cintura contra cualquier funcionario, incluido el mismo exgobernador Marín. **Porque en política "para tener la lengua larga, hay que tener la cola corta"**. Y a Eduardo Rivera le creció unos centímetros cuando aceptó los regalos de Alcalá.

En cualquier democracia del mundo, tras conocerse que recibió una camioneta Jeep Patriot pagada con recursos públicos destinada al servicio privado o familiar, el funcionario implicado tendría que renunciar. Eduardo Rivera no lo hará porque ha decidido **esgrimir una pobre defensa**. Que las 26 plazas que recibió para su staff son parte de un **Programa de Empleo Temporal**. ¿Con sueldos de 35 mil pesos? Ajá.

¿Y la camioneta? ¿Cómo la justificará? Los blanquistas esperan, por supuesto, que la niegue. Y es que, perversos al fin, tuvieron el cuidado de **tomar fotografías de la Jeep Patriot 2010**. ¿Se van a arriesgar a que exhiban, por ejemplo, a Liliana Ortiz llegando a la iglesia de Las Ánimas en el mentado vehículo? ¿Cómo saldrá de ésta Eduardo Rivera?

*** **Riestra logra lo que Aréchiga no**. A diferencia del **maltrato obvio y evidente** que todas las fracciones parlamentarias le dispensan al presidente de la Gran Comisión, Mario Riestra Piña sí es capaz de lograr **consensos en temas delicados**. Vea usted: al exhorto especial a la Contraloría estatal para investigar el **robo de 37 millones de pesos** en efectivo en la Secretaría de Finanzas, logró que el PRI votara a favor. Y eso que esa investigación **va a la yugular** de connotados marinistas. Eso es capacidad de operación.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/mayo/colum-tiempos-260511.php>

(Poder y política/Manuel Cuadras)

100 días de (des)gobierno

El día de ayer se cumplieron los primeros cien días de la administración que encabeza Eduardo Rivera Pérez, el tercer alcalde panista en gobernar la ciudad. ¿Qué se puede decir que no se haya escrito o comentado ya acerca del inicio de este Ayuntamiento? Es una administración lenta y sin resultados; incongruente y de doble moral; Lejana al gobierno del estado y al ánimo del gobernador. Ayuntamiento fallido, etc., etc., etc.

Sin embargo, más allá de las lecturas anteriores, que son evidentes, lo que me mueve a analizar es, lo que tiene a su alcance Eduardo Rivera (que no tuvieron sus antecesores panistas) y, lo más grave, los escenarios que le esperan a Rivera y a su partido en el futuro próximo, veamos.

1. Como ya decíamos, *Lalo* Rivera es el **tercer panista** en ganar el Ayuntamiento de Puebla, pero de los tres (Hinojosa, Paredes, Rivera) es quizá el más **panista panista**, lo cual, hacía pensar que realizaría un buen gobierno para quitar el mal sabor que las dos administraciones anteriores (azules) dejaron entre la gente.

La administración de Hinojosa pasó a la historia con **más pena que con gloria**, mientras que la de Paredes es recordada por todos como belicosa y despilfarradora. *Lalo*, entonces, tenía en sus manos la posibilidad de decirle a los poblanos: "los panistas **de a deveras** sí sabemos gobernar..."

2. Rivera, a diferencia de sus correligionarios, **no tiene un gobernador de otro partido**, y aunque si bien es cierto que Moreno Valle se comporta como gobernador priista y trata a Rivera como alcalde de oposición, en teoría estaba todo puesto (al término de la campaña) como para consolidar una alianza histórica entre gobernador-alcalde. ¿Qué hubiera dado Hinojosa y Paredes por tener un gobernador emanado del mismo partido?

3. Eduardo Rivera ganó con amplio margen la votación, lo que le dio un alto bono de legitimidad en su cartera, cosa que no tuvieron ni Hinojosa (en esa medida) y mucho menos Paredes, el primero (GHR) ganó por una diferencia de 40 mil votos aproximadamente, mientras que Paredes apenas pudo aventajar por 11 mil a Julián y Nacer. Rivera, por su parte, obtuvo casi **cien mil votos más** que su adversario Montero. Alguien podría argumentar que Rivera se montó en la popularidad del candidato a gobernador, y en cierta forma es verdad, como fuere el caso, Rivera Pérez entró con altos niveles de confianza que hoy (penosamente) está perdiendo.

4. Quizá lo más lamentable de comparar a Eduardo Rivera con sus antecesores panistas es que, tanto Hinojosa como Paredes, despertaban sentimientos positivos entre la opinión pública. Hinojosa inspiraba motivación, esperanza, la esperanza de un cambio (que al final no llegó). Paredes por su parte, irradiaba respeto (y en algunos momentos hasta miedo), Rivera, en cambio, infunde pena ajena (y en ciertos casos hasta ridículo), los constantes yerros y contradicciones de su administración han puesto en evidencia un gobierno improvisado, sin estrategia y, lo que es peor, **sin liderazgo**.

¿A dónde irá a parar el gobierno de Eduardo Rivera? Si en menos de cien días se acabó el bono de legitimación, ¿qué le espera cuando llegue al último año de gestión?

Una segunda pregunta podría ser, ¿qué le espera al PAN en la próxima elección municipal? Y esa pregunta invariablemente incumbe al gobernador Moreno Valle, esto es, si Eduardo Rivera hace un pésimo trabajo los tres años (como todo parece indicar) indirectamente afecta los planes de Moreno Valle, ya que, como hemos analizado en ocasiones anteriores, si RMV tiene planes transexenales (como todo parece indicar también) es fundamental colocar una de sus piezas en la posición que actualmente ocupa el desafortunado Rivera. ¿Indispensable? No. ¿Necesario? Sí. Si no, pregúntenle a Melquiades Morales la importancia de ganar (perder) la elección intermedia del sexenio.

¿Le conviene o no a Rafael Moreno Valle que a Rivera le vaya bien? Yo pienso que sí, por lo tanto, tendrá que ayudarlo a hacer un papel (por lo menos) decente a lo largo del trienio.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/mayo/colum-poderypolitica-260511.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

El regreso de don Guillermo

Los preparativos están en marcha para acondicionar las instalaciones de lo que fuera el antiguo Palacio de Gobierno en la avenida Reforma 711, donde en breve quedarán montadas dignamente las oficinas del exgobernador **Guillermo Jiménez Morales**, quien se hará cargo de la Comisión de Festejos del Centenario de la Batalla del 5 de Mayo.

De manera que don **Guillermo** regresará a las que fueron sus oficinas como gobernador en el periodo de 1981 a 1987.

Ahí volverá a despachar para un trabajo planeado "en grande" con el fin de dar brillo y realce mundial al festejo

del próximo año, según se lo ha confiado el gobernador en turno, **Rafael Moreno Valle Rosas**, quien incluso ya convocó al presidente **Felipe Calderón** de que declare el próximo 5 de mayo "fiesta nacional".

La invitación al exgobernador para que sume su esfuerzo, talento y entusiasmo en esta celebración —que se realizará a lo largo de todo el año, con fecha estelar el 5 de mayo—, fue producto de un consenso entre corrientes políticas que entendieron la trascendencia del encargo y la visión del elegido para que se hable de Puebla en todo el mundo.

De manera que el inmueble de la Reforma recobrará vida y movimiento en fecha próxima.

Hace 24 años que concluyó su gestión el hijo de Huauchinango, **Guillermo Jiménez Morales**, y nunca imaginó que regresaría por la puerta grande a seguir despachando en la misma casona 24 años después, pero ahora como responsable de la organización de las fiestas del centenario de la Batalla del 5 de Mayo.

Hay que destacar que las coincidencias entre el gobernador de 1981 a 1987 y el de la Puebla del 2011 a 2017 son muchas, no sólo por la estatura y la figura, sino la visión de dar a su entidad la señoría que por momentos ha perdido.

Por cierto que el avance de los arreglos del inmueble han sido supervisados personalmente por el secretario General de Gobierno, **Fernando Manzanilla Prieto**.

A propósito

De acuerdo con reportes, se informa que también comenzaron los trabajos de dignificación y adaptación de las instalaciones de la casona conocida como El Mesón del Cristo, donde a través de un comodato el periódico *El Herald de Puebla* tuvo sus oficinas por casi 20 años.

Listo el inmueble, serán reubicadas las oficinas de una importante secretaría del gobierno morenovallista para facilitar el acceso de la sociedad, realizar sus trámites y entrar al plan de ahorro de rentas para la operación de las oficinas públicas, por las que se pagan cantidades millonarias.

Foro internacional

Los próximos días 22 y 23 de junio la ciudad de Puebla será sede del Foro Internacional de los Derechos Humanos y la Transparencia, que traerá a especialistas en estas materias procedentes de Perú, Argentina, Costa Rica y México.

Los trabajos tendrán lugar en el Complejo Cultural Universitario y desfilarán como ponentes, entre otros, **Jacqueline Pichard**, del Instituto Federal de Acceso a la Información Pública; el destacado doctor **Sergio García Ramírez**, juez de la Corte Interamericana de los Derechos Humanos; el reconocido abogado **José Ramón Cossío Díaz**, ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

De acuerdo con el programa, también se tiene confirmada la presencia de **Federico Reyes Heróles**, director de Transparencia Mexicana, y **Sergio Aguayo Quezada**, reconocido intelectual defensor de los derechos humanos.

La organización de este foro es promovida por la Comisión de Derechos Humanos de Puebla (**Marcia Maritza Bullen Navarro**), la Comisión de Acceso a la Información Pública (**Blanca Lilia Ibarra**), y la Universidad Autónoma de Puebla (**rector Enrique Agüera**).

El foro pone en alto el interés y compromiso que tiene el gobierno de **Rafael Moreno Valle** para trabajar en la defensa de los derechos humanos.

El Museo del Prado

Cientos de poblanos acuden esta semana a las sesiones que se ofrecen en el teatro del Complejo Cultural Universitario, donde la organización Amigos del Museo del Prado consiguió que se proyectara la visita virtual al museo madrileño para más de 5 mil poblanos invitados con boleto de cortesía.

Para obtener el pase de cortesía para hoy jueves y mañana viernes, las personas interesadas lo que tienen que hacer es acudir a las oficinas de la Casa de la Cultura en la 5 Oriente 5 y solicitarlo.

Anoche, los promotores de la exposición virtual convivieron con las autoridades poblanas que dieron todo su apoyo a esta hazaña para difundir la cultura y para consagrar el referente de "cultura" a la ciudad de Puebla.

En honor de Palafox

Por cierto que, en honor de la beatificación de don **Juan de Palafox y Mendoza**, el próximo domingo 5 de junio aumenta el número de poblanos a España con destino principal a Fitero, adonde reposaron los restos del candidato a beato.

Está confirmada la presencia del arzobispo primado de México, **Norberto Rivera Carrera**; el arzobispo de Puebla, **Víctor Sánchez Espinosa**; el exarzobispo y promotor de la causa, don **Rosendo Huesca Pacheco**; los obispos auxiliares **Eugenio Lira y Dagoberto Sosa** y, desde luego, el querido historiador **Eduardo Merlo**.

La próxima semana muchas noticias en torno a este caso.

Cartas Braille

Por inquietud y compromiso personal del doctor **Virgilio Pineda**, fundador junto con su esposa **Mónica** del Instituto Educativo para Personas con Ceguera, comenzaron a ofrecer el servicio de imprenta Braille a Puebla y

los poblanos.

Así, por ejemplo, empezaron a trabajar las tarjetas de presentación, impresas y perforadas en el sistema que debe tenerse en cuenta para las personas con ceguera.

Sin lugar a dudas, el logro más importante de su trabajo es la elaboración de la carta de alimentos y precios del restaurante La Lunita de San Pedro Cholula, visitado semana a semana por cientos de turistas nacionales e internacionales, entre los que llegan personas con carencia de visión y que dependen de terceros para conocer la carta y elegir sus alimentos.

El ejemplo de La Lunita es digno de ser imitado por todos los restaurantes no sólo de Cholula, sino también de la capital del estado, en donde afortunadamente ya disponemos de la ficha histórica de los inmuebles catalogados en este sistema Braille para las personas que visitan Puebla y que tienen derecho a descubrir la historia de los monumentos con el método de la lectura con sus manos.

Puebla debe mantenerse a la vanguardia en estos aspectos, confía **Virgilio Pineda**, al poner a disposición de empresas, instituciones y personas su servicio de imprenta Braille como una de las tantas opciones que ha logrado concretar para apoyar a la comunidad que carece de la vista.

Si usted tiene interés en este tipo de impresión-perforación, con mucho gusto le proporciono el número telefónico de **Virgilio**: 247 26 81.

Pues bien, no se acabó el mundo como decía la profecía de un pastor norteamericano, pero, de que al globo nos lo acabamos, no cabe la menor duda, al desequilibrar el medio ambiente ahora tenemos calores de más de 32 grados, fríos de bajo cero y en las escasas lluvias se sueltan granizadas con bolas de hielo del tamaño de una pelota de ping pong o de golf.

Este es sólo el comienzo de lo que hicimos con el mundo.

¿Qué heredamos?

Por lo pronto, abrazos a mis amigos **Fernando García Limón y Alvarito Haces**, por sus recientes *cumples*. Y anticipadas felicitaciones a mi compañero de noticiario, **Germán Campos**.

Y que la sigamos pasando muy bien con todo y calores agobiantes. Buscando una hamaca para descansar, entiendo aquello de que los hombres que más han aportado a la humanidad son los del norte, y los del sur disfrutan su hamaca.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/mayo/colum-manzana-260511.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

La fundación Isidro Fabela es cultural

"Somos una Asociación Civil con una clara y categórica definición cultural, y por ello estamos abiertos a todas las posiciones filosóficas, doctrinarias o teóricas, que mantengan como común denominador a México, y su deseo de contribuir desde la posición personal que cada uno sostenga, como individuo y como ciudadano, en otras esferas del quehacer colectivo, a ese esfuerzo que es ya ineludible que se haga".

Esas palabras pronunciadas por el licenciado **Guillermo Jiménez Morales**, presidente del Consejo Nacional de esa fundación, que efectuó ayer su primera jornada de promoción en Puebla, debieron caer como *cubetazo de agua fría* a las decenas de priistas poblanos que ya se *frotaban* las *manos* para pescar una candidatura a lo que sea, para las próximas elecciones federales.

"En esta Asociación Civil, aceptamos todos los puntos de vista, todas las opiniones que contribuyan a dar contenido práctico, eficiente y a corto plazo, a este esfuerzo común que hoy iniciamos", dijo el exgobernador de Puebla.

Y agregó: "Todas las ideas y propuestas serán aceptadas y discutidas, siempre con el propósito de llegar a consensos para su viabilidad. En nuestra organización no cabe la frustración ni el desaliento, tampoco es un sitio para buscar dividendos". Más claro, ni el agua.

"Es un espacio y tiempo de esfuerzos y de participación solidaria. Es tiempo de patriotismo y buena voluntad".

A medida que el orador avanzaba en su discurso, se iban haciendo chiquitas las desmedidas ambiciones políticas que la fundación Isidro Fabela, había despertado en muchos priistas que se sintieron relegados en el pasado reciente y que creyeron que había llegado la hora de la venganza.

Muchos de los presentes, que llenaron un gran salón del hotel Presidente, tenían ya escogido el distrito por el cual buscarían su postulación. Algunos serían delegados distritales de la fundación que creían política.

Todas esas ilusiones, se derrumbaron.

Y es que ellos siguen pensando, no en el viejo PRI de los *dinosaurios*, donde prevalecía la disciplina y el sometimiento a la de cúpula partidista, sino en el PRI heredado por la tecnocracia salinista, sin ideología precisa, sin dirigencia fuerte, en el que no se necesitaba ni militancia, ni trabajo político, sino un buen padrino

o un pequeño grupo alborotador para chantajear a los dirigentes y ganar así posiciones de representación popular.

El acto fue concurrido. Jiménez Morales cosechó un fuerte aplauso. También hablaron Alberto Amador Leal, delegado en Puebla de la fundación, que dio la bienvenida a los asistentes y Arturo Peña del Mazo, presidente nacional de la fundación.

El llamado de Jiménez Morales a "quienes quieran acompañarnos en esta ardua tarea de reconstruir el tejido social de la nación para vivir en un país, en donde a muy corto plazo podamos vivir en paz todos, esto es, sin distinción de posiciones políticas, económicas y sociales. Simplemente porque todos somos mexicanos", fue muy bien recibido por la mayoría de los presentes.

Ayer se cumplió un siglo de la caída de Porfirio Díaz

El 25 de mayo de 1911, el general Porfirio Díaz Mori, presentó su renuncia al cargo de presidente de la República ante el Congreso, en medio de una serie de manifestaciones que exigían su salida del poder, que habían estremecido a la capital del país.

La ciudad de México estaba paralizada, pues *el populacho* se había rebelado. La calle de Plateros, que hoy es la avenida Madero, en el Centro Histórico, que era la más elegante de la época, estaba desierta y sus comercios cerrados.

En la que hoy es la avenida Venustiano Carranza, donde estaba la casa del dictador, había un plantón de ciudadanos que exigían su renuncia.

Don Porfirio tenía un terrible dolor de muelas y estaba muy hinchado de la cara. Doña Carmelita Romero Rubio lo atendía con esmero. En toda la ciudad había manifestaciones en contra del hombre que había gobernado al país por la friolera de 30 años.

Al día siguiente, el 26 en la madrugada, don Porfirio y su familia tomaron el tren que los conduciría a Veracruz, para de ahí embarcarse en el Ipiranga, el barco que los llevaría a Francia, al destierro, del que don Porfirio no regresaría jamás.

La Revolución Mexicana se había iniciado.

Ayer se cumplieron los cien primeros días del gobierno municipal de Eduardo Rivera Pérez y de todos los ayuntamientos del estado. Se puede afirmar categóricamente, que guardadas las proporciones, ningún ayuntamiento poblano va al parejo del gobierno estatal. Las diferencias son abismales.....**Había preocupación en el PRI estatal, por la guerra de correos agresivos que se estaban enviando, vía internet, el excandidato** a gobernador Javier López Zavala y el exvocero de Blanca Alcalá, Guillermo Trinidad Zaldívar, pues revelaba una fuerte división en las filas tricolores. Parece que ya no habrá más correrros.....**El problema de la empresa de agroquímicos El Dragón, de Izúcar de Matamoros,** es más mediático que real. Hay dos grupos políticos que están enfrentados, uno repica las campanas y junta a 200 personas y otro convoca en Puebla a conferencias de prensa. El presidente municipal apoya a los de los repiques y con eso tiene el apoyo de algunos grupos que garantizan su permanencia en el poder. Los que pagan las consecuencias, son los trabajadores y sus familiares. Suman 150 familias que en estos tiempos de crisis quedan en el desempleo o, mejor dicho, pueden quedar.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/mayo/colum-pulso-260511.php>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Los 100 días de Rivera, "un punto de destino"

En círculos políticos es común escuchar ya que los 100 días de gobierno han representado para Rafael Moreno Valle "un punto de partida de su sexenio", mientras que al alcalde Eduardo Rivera Pérez "un punto de destino de su trienio".

La analogía en realidad es contundente, porque hoy el gobernador observa desde el espejo retrovisor de su Porsche al presidente municipal de Puebla, quien viaja en un vocho destartado.

Nadie le puede negar a Rivera Pérez su entusiasmo y ganas por transformar la capital, pero también es notable observar la forma en la que hunde en tampoco tiempo el modelo de gobierno de El Yunque para la Angelópolis, reducto de la derecha poblana.

Aunque las comparaciones son odiosas y existe una diferencia en estructura y recursos con la gestión de Rafael Moreno Valle, ha sido el propio Rivera Pérez quien busca ponerse en lugar del "yo también" cuando en realidad termina en el "yo tampoco".

El alcalde que llegó un elevado bono democrático hoy es cuestionado desde la óptica de la opinión pública y el

abominable "círculo rojo", debido a la falta de tiros de precisión sobre las acciones a seguir.

Su programa emblemático: las mil calles ha caído en baches tras baches, lo cual logró aterrizar el pasado domingo con el arranque oficial. Sin embargo, lo que hizo por la mañana lo nulificó por la noche con la denuncia de daño patrimonial, cometido por la gestión de Blanca Alcalá Ruiz, cuyo monto rebasa los mil 900 millones de pesos.

Está claro que el problema de Rivera estriba en la ausencia palpable de una estrategia de comunicación profesional, pues ha dejado este tema en cabezas torpes.

Pasar lo que resta de su mandato a la sombra del gobernador sin duda que resultará incómodo para un alcalde que llegó con ganas, pero que por lo visto eso no basta.

Echar la culpa al pasado y mediáticamente tratar de demostrar que su gobierno sí puede hacer lo que la administración estatal no: exhibir a quienes incurrieron en anomalías en el pasado representa una apuesta riesgosa.

Otros alcaldes hicieron lo mismo con su antecesor y terminaron igual o peor que ellos: señalados por la opinión pública.

Los estrategias de la comunicación han vestido a Eduardo Rivera no del alcalde de Puebla, sino del candidato que gobierna una ciudad con múltiples carencias. Qué tiene que andar en cruceros promoviendo las acciones de gobierno.

Sacarlo a las calles es la confirmación de que los medios afines le sirven para dos cosas: para lo que usted piensa y para lo que el autor de esta columna reflexiona.

A la pregunta de cuál es la principal acción de gobierno de Eduardo Rivera, encontrará como respuesta alguna hecha por el gobernador Moreno Valle en la ciudad.

Eduardo, el poder se hizo para poder.

¿Aún puedes?

Habrá que ver a partir de los 100 días de gobierno municipal, los cuales parece que se han convertido en "un punto de destino".

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6366&Itemid=70

(La Tempestad/ Valentín Varillas)

El alcalde desconocido

Más allá de la polémica y las opiniones encontradas sobre si ha cumplido o no, hay un dato escandaloso que marca irremediamente los cien días de gobierno de Eduardo Rivera: tenemos un presidente municipal que no conoce más del 60% de los habitantes de la capital.

Terrible, demoledor, increíble.

Son números fríos, concretos, que publicó ayer en este medio Rodolfo Rivera en una encuesta sobre el posicionamiento del alcalde en la opinión pública poblana.

Algunos suponen que ha hecho cosas buenas, otros lo miden en función de las acciones de otros actores políticos como el gobernador Moreno Valle, pero la mayoría de sus gobernados ni siquiera lo conoce.

Nunca lo han visto, no han oído hablar de él y si lo ven en la calle jamás lo reconocerían.

Sin duda, se trata de un asunto nunca antes visto en la política mundial.

Un gobernante que arrasa en su elección, que le propina una madrina de antología a su contrincante y que a tres meses de ser autoridad, es para los ciudadanos un perfecto desconocido.

Y es que, en este contexto, resulta casi imposible explicar la votación histórica que alcanzó Rivera en la elección del 4 de julio del año pasado.

¿Por quién o por qué votaron quienes asistieron a las urnas?

La respuesta, por dolorosa que resulte para el ego de quienes acompañan a Rivera, resultó obvia desde el inicio de la campaña.

Lo anterior, aunque no les guste a algunos, confirma sin lugar a dudas que la llegada de Rivera Pérez al gobierno de la ciudad se dio por cuestiones completamente ajenas a su posicionamiento entre los poblanos, su imagen o carisma, o la confianza que pudo en su momento despertar su programa de gobierno.

El alcalde es, lo que se dice en el argot popular, "producto de su circunstancia".

Le tocó estar en el lugar adecuado, en el momento preciso, en una coyuntura política particular y potencialmente irreplicable, que supuso negociaciones inéditas entre grupos que hasta ese momento eran antagónicos.

Fue el beneficiario directo de una necesidad ciudadana de cambiar la forma de hacer política y de que la mayoría de los electores vieran a Rafael Moreno Valle como quien podía lograr lo anterior.

En esta lógica, los votantes sufragaron en bloque, no existió el voto diferenciado y ni siquiera se tomaron unos

segundos en aprenderse el nombre y la fisonomía de quien aparecía en la boleta conteniendo por la presidencia municipal.

Sí, con cualquiera hubiera ganado la alianza opositora el gobierno de la ciudad.

¿No me cree?

¿Considera ofensivo, ambiguo, parcial e injusto el análisis?

Le doy un dato.

Sondeos de opinión coinciden en que cerca del 90% de quienes habitan este estado, saben el nombre de su gobernador.

¿Conclusión?

Además de la pavimentación de calles, de la generación de infraestructura ciudadana, de la seguridad y la dotación de servicios, Rivera Pérez tendrá que plantearse un programa de posicionamiento de imagen entre los poblanos, a ver si al término de su trienio por lo menos la mitad de ellos se entera quién los gobierna.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6367&Itemid=71

El Sol de Puebla

(Palo Dado/Fernando Abraján)

Mucho ruido y pocas nueces o perro que ladra, no muerde..

iiiÓoorales!!! Ahora resulta que la ex presidenta municipal de Puebla, Blanca Alcalá Ruíz, sííí; la primera alcaldesa de la ciudad nos resultó la peor autoridad de los últimos años y que su mala gestión fue tan "pior" - muuucho más que la de Luis Paredes- al grado que hasta desapareció casi 2 mil mdp.iiiiguuuuuuuuu!!! , iimagaaaza!!!

Buuueno eso es lo que dicen los regidores de la Comisión de Entrega-Recepción del ayuntamiento capitalino, dicen que las anomalías administrativas en obras, en desarrollo social, en administración y otras áreas habrían generado el millonario faltante. ¿Saben quééé? iiiAaay no maaa...rchiten más esa flor!!!

¿Y qué dijeron estos cabildantes?: "los ciudadanos son re babas que se la van a creer"!!! Pues nooo, claro que no. Sin el ánimo defender a la ex munícipe, pues ni que fuera su palero diría la barriada, simplemente es ilógico que ella y sus chalanes hayan malversado taaanta lana que significaría no ejercer un año de presupuesto... o sea, helloouuu, toc, toc, ¿hay alguien en la cabezita de los regidores?

Ahora bien, tampoco digo que la ex alcaldesa sea rete buena gente e incapaz de nada, nooo; y de sus ex achichincles menos podría decir que son unas blancas palomas pues había unos que eran "re bien finos"; pero para evitar que tomen de locos a los cazadores de brujas, digo a los regidores, ya habrá tiempo para que presenten las pruebas ¿no? Así que calmantes montes y ojalá que al paso de los días no nos vayan a salir como la poli con su famoso "usted disculpe", aaah no, ahora nos cumplen o nos dejan como estábamos.

iMyriam es inocente!

Aaah nooo, ya me acordé, el grito popular dice ¡El Torito es inocente!; pero bueno lo cierto es que la secretaria de Desarrollo Social -con licencia que vence este sábado- ya alegó y se puso al tú por tú para afirmar que ella es inocente. Mientras procede o no su defensa, lo cierto es que el tiempo lo tiene encima. Ella se autoimpuso el plazo de 15 días y como se ven las cosas lo más seguro es que bailará las calmadas y dejará el cargo.

Lo que también es seguro es que la ex diputada federal es inocente y claro que lo podrá comprobar; lamentablemente será varias semanas después al tiempo definido, y tal es la percepción generalizada que en la Sedeso hasta ya le pusieron las golondrinas. iiigood bye, good bye!!!

Y todo esto por un ...iinché litro de leche que supuestamente ofreció a cambio de votos en 2009, no cabe duda que de que hay mala leche, la hay.

Curiosidades, monadas y otras lindezas

Aún hay varios temas en el tintero, pero en esta ocasión para este apartado doy paso a los mensajes, correos y recados que -aunque no lo crean- sí llegan a mi bandeja de entrada, digo por si piensan que no les doy lectura o salida o que simplemente me hago guaje, aquí tienen uno.

Buenos días:

Quiero exponer mí caso ante la opinión pública, sobre un asesinato que ocurrió en la Calzada Zavaleta a la altura con cruce de Britania. Todo fue a las 3:00 am de la madrugada del día sábado 21 de mayo (2011), mi novio de nombre Armando Meneses Merino, estaba parado esperando que el semáforo le diera el siga, éste le dio el siga y él avanzó, pero sobre la calzada venían unos junior en un BMW NEGRO con placas TXB 1030 a una velocidad de 160 km/ph. No respetaron el semáforo de alto y embistieron a mi novio matándolo instantáneamente. Estas personas se dieron a la fuga dejando el vehículo, pero hubo testigos de lo que le estoy comentando porque había una persona, que venía sobre la calzada, de nombre Dra. Cecilia Espino González,

Directora General del Instituto Municipal de las Mujeres, ella venía sobre la calzada cuando se percató que estos chicos no iban a respetar la señalización de alto se hizo a un lado y fue cuando embistieron a mí novio.

Lo que pido señores es que esto no se quede impune, que se castigue a los responsables, mataron a un ser vivo que era una excelente persona, lo pueden verificar, trabajamos en la Contraloría del Estado.

Según nos informan que no se les puede hacer nada porque no los agarraron infraganti, señores ellos se escaparon ¿cómo los iban a agarrar si se escaparon? a estos chicos no les pasó nada, dejaron a una persona muerta, se me hace ilógico que no se les pueda hacer nada, se desconocen los nombres de las personas que venían manejando, pero se tienen los datos del vehículo a nombre de Froylán Contreras Islas.

Espero de verdad me puedan ayudar, haciéndolo del conocimiento de la opinión pública. Hay que ejercer justicia y no porque estas personas tengan dinero se les dejará de castigar ¿Acaso las leyes se hicieron para los ricos? yo creo seriamente en la justicia, tenemos que cambiar, pero siempre hay que dar el primer paso, ustedes que tienen los medios espero en Dios haya una persona valiente que me ayude porque, ya basta de injusticias.

Atentamente Fabiola Estrada.

Solo como un dato adicional que proporcionó la denunciante, todo quedó asentado en la averiguación previa 1138/2011.

Ya para la despedida le recuerdo como siempre que recibo recetas de cocina, chistes, algunas mentadas, cartitas de amor y aunque no lo crea, también propuestas indecorosas; y además acepto sus comentarios, tips y sugerencias en: fernandoabrajan@yahoo.com.mx
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm>

(José Alarcón Hernández)

Plaudite, cives!

Ahora publico la segunda parte de este artículo, con la convicción de que los habitantes de la entidad estamos iniciando una nueva etapa para mejorar la calidad de vida de todos los poblanos, conscientes de que sociedad, partidos y gobiernos estamos obligados a contribuir sin reticencia alguna.

"En los Pueblos Indígenas invertiremos 1,000 millones de pesos": Plaudite, cives!

"Se invertirán 2,000 millones de pesos adicionales, en carreteras, plantas de tratamiento, y mejoramiento urbano": Plaudite, cives!

"En este año 2011, se invertirán más de 7,000 millones de pesos en infraestructura, el monto más elevado, en la historia de Puebla": Plaudite, cives!

"Se construirá la autopista, Cuapixtla-Cuacnopalan, de 75 kilómetros, en 2 años": Plaudite, cives!

"Con Grupo México, se construirán 4 plantas hidroeléctricas": Plaudite, cives!

"Se eliminará la tenencia vehicular": Plaudite, cives!

"Se construirá el MetroBus, en el transcurso de 2 años": Plaudite, cives!

"Se construirán 25 mil viviendas nuevas y se mejoraran otras 15 mil, con 6 mil millones de pesos": Plaudite, cives!

"En materia de salud: Afiliación masiva al Seguro Popular: cobertura universal, en el primer año y así, acercar los servicios de salud, a más de 3 millones de poblanos. Surtir medicamentos del cuadro básico en farmacias privadas, sin costo para los pacientes. Construir el Hospital General de Tecamachalco y el Centro de Rehabilitación Infantil Teletón": Plaudite, cives!

"Uno de cada diez analfabetas en el país, es poblanos; por eso, aplicaremos agresivas campañas alfabetizadoras": Plaudite, cives!

"Hay 14 escuelas en situación de riesgo y 92 más están dañadas: aplicaré un programa emergente de atención a todas ellas": Plaudite, cives!

"Aplicaremos un Programa de Educación Superior a Distancia": Plaudite, cives!

"Entregaré computadoras portátiles": Plaudite, cives!

"Con una inversión de 200 millones de pesos, rescataremos la antigua fábrica La Constancia": Plaudite, cives!

"Crearemos el Centro Nacional de Formación de Orquestas Infantiles": Plaudite, cives!

"Instituiremos: 1.7 millones de estudiantes poblanos tendrán acceso gratuito a los servicios y sitios culturales del estado": Plaudite, cives!

"Aplicaré un programa crédito a la palabra de la mujer": Plaudite, cives!

"Entregaré 300 moto tractores, a campesinos, beneficiando 27 mil productores": Plaudite, cives!

"Tendremos el programa "70 y Más: entregaremos 500 pesos mensuales, a cada adulto mayor": Plaudite, cives!

"Declararé a la Sierra del Tenzo, zona natural protegida": Plaudite, cives!

"Construiremos el Paseo del Río Atoyac": Plaudite, cives!

"Iniciaremos el saneamiento integral de las cuencas de los ríos Atoyac y Alseseca, con una inversión, de 1,750 millones de pesos": Plaudite, cives!

"Derogaremos del Código Penal, los delitos de calumnia y difamación. Así los ataques al honor, quedarán como una falta en el Código Civil": Plaudite, cives!

"Propiciaremos la creación del Consejo de la Judicatura": Plaudite, cives!

"Presentaremos una iniciativa en materia de Extinción de Dominio": Plaudite, cives!

"Y la iniciativa de ley, que aumente las penas a las personas que masivamente cometan el delito de despojo": Plaudite, cives!

"También se elevará a la Comisión Estatal de Derechos Humanos, a rango Constitucional": Plaudite, cives!

"Presentaré la iniciativa de ley, para concentrar el control de confianza, en un Centro Único. Este organismo, aplicará pruebas a todas las fuerzas policiacas, y este mismo año, contará con la aprobación, del Centro Nacional de Certificación y Acreditación, del Sistema Nacional de Seguridad Pública": Plaudite, cives!

"Se construirá la Academia Estatal de Formación y Desarrollo Policial": Plaudite, cives!

"Crearé el Consejo Ciudadano de Seguridad Pública, organismo autónomo, conformado por ciudadanos distinguidos de todos los sectores": Plaudite, cives!

"Se expedirá el Plan Estatal de Desarrollo 2011-2017": Plaudite, cives!

"Conmemoraremos el 150 aniversario, de la Batalla del 5 de Mayo": Plaudite, cives!

"Formaremos un proyecto de Gran Visión y de largo alcance": Plaudite, cives!

"Consolidaremos una nueva conciencia ciudadana": Plaudite, cives!

"Devolveremos a Puebla, el lugar que le corresponde, entre los estados del país y ante el mundo": Plaudite, cives!

"Llegó la hora de la acción": Plaudite, cives!

"Llegó la hora de la corresponsabilidad": Plaudite, cives!

"Llegó la hora, de vivir el orgullo de ser poblanos": Plaudite, cives!

"Mi compromiso, es por Puebla": Plaudite, cives!

"Mi compromiso, es por Puebla, porque ésta es la tierra de mis antepasados y es la tierra donde yo nací": Plaudite, cives!

"Unidos en el Tiempo, en el Esfuerzo, en la Justicia, y en la Esperanza, con la fuerza de todos, y con acciones que transforman, para Puebla, lo mejor está por venir": Plaudite, cives!

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2197.htm>

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón)

A reforzar el Trabajo en la BUAP

El equipo de primer nivel del rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, recibió recientemente la noticia que ya se esperaba, fortalecer el trabajo al interior de la máxima casa de estudios, desde la planeación de proyectos para allegarse de recursos extraordinarios hasta la mejora de los procesos educativos y los programas de vinculación social.

Saben que regresando del periodo vacacional de semana santa que involucra días festivos, después del 5 de mayo, no deberán distraer esfuerzos en temas que no tengan nada que ver con su tarea de mejorar su labor y en algunos casos, enderezar el rumbo.

No hubo señalamientos ni alusiones directas a nadie. Agüera Ibáñez ya les pidió que recarguen energía durante ese tiempo, mediten bien el grado de responsabilidad del cargo que cada uno de sus funcionarios ocupa, para regresar con nuevos bríos rumbo al segundo semestre del año.

Una de las acciones donde tiene especial interés, involucra al Centro de Autoacceso para la Enseñanza de Lenguas, ubicado en un predio de 7 mil 500 metros cuadrados en Ciudad Universitaria.

Al responsable de la obra, Manuel Sandoval Delgado, director general de Obras de la BUAP, le ha pedido esté atento a los aspectos finos pues la considera como su segunda mega obra de su gestión al frente de la universidad.

Para la inauguración, se espera la presencia con fecha tentativa el 6 de junio del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y quede deslumbrado de lo hecho por más de dos años de trabajo.

Habrá de esperar si todos entienden el mensaje y concentren la totalidad de su esfuerzo en ir en la línea a favor de la BUAP, pues saben que la sucesión a la rectoría, todavía le falta más de un año.

En Corto

Hablando de la BUAP, quien pasó inadvertido, fuera de lugar o mejor dicho en otras palabras, como un fantasma, fue el notario número 52, René Meza Cabrera, durante la ceremonia del pasado martes para

conmemorar el 50 aniversario de la reforma universitaria en la BUAP.

El ejemplo mas claro fue al momento de la foto del recuerdo en las escaleras centrales del edificio Carolino, previo a la develación de la placa alusiva, pues como pudo logró colarse en una de las esquinas de la última fila. Posteriormente nadie le hizo caso.

Los perredistas de cepa están decepcionados de su diputado local, Eric Cotoñeto Carmona. Pensaban que su misión sería verdaderamente fungir como el verdadero representante de la ideología de la izquierda y evitar que la megacoalición "Compromiso por Puebla" asumiera el control absoluto del partido en sus funciones legislativas.

Ahora lamentan que ese personaje, conocer las entrañas del PRD en Puebla, ahora sea únicamente una figura decorativa en el Congreso local y muestre una actitud endeble y sumisa ante temas donde debió emitir una postura decidida como el matrimonio entre personas del mismo sexo.

Seguramente el diputado anda más preocupado por responder a los intereses del ex dirigente estatal del Sol Azteca, Luis Miguel Barbosa Huerta, mejor conocido como "el ñoño", quien busca colarse como candidato a Senador de la República.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm>



(La Corte de los Milagros/ Rodolfo Ruiz)

Milagro presidencial en la UPN

El director general de la Universidad Pedagógica Nacional (UPN) de Puebla, Pedro Valdés Martínez, había convocado este miércoles a una asamblea general con la intención de reelegirse para un segundo periodo o nombrar como sucesor a Eliú Rodolfo Fernández Argüelles, o a Benigno Romano Romano, quienes actualmente se desempeñan como subordinados suyos en la Subdirección de Planeación y en la Subdirección de Investigación, respectivamente.

A sabiendas de que su periodo concluye el último día de mayo y a que la tradición, desde hace nueve años, es nombrar al director de la UPN mediante una asamblea de maestros —pese a que esto es facultad directa del secretario de Educación Pública del estado—, Pedro Valdés planeaba un madrugquete.

Por esa razón había citado este miércoles a los profesores del plantel de Puebla y de las subsedes regionales de Acatlán, Atlixco, Cuetzalan, Huauchinango, Izúcar de Matamoros, Zacapoaxtla y Zacatlán, a una asamblea que iniciaría a las 16 horas.

Y digo iniciaría porque en la víspera un alto funcionario, o funcionaria, de la SEP se comunicó con él para exigirle suspender la asamblea, lo que finalmente hizo usando como pretexto la presencia del presidente Felipe Calderón Hinojosa en el Complejo Cultural Universitario de la BUAP.

Incluso confió a sus más allegados que el presidente Calderón lo había invitado a ser testigo de la firma del Acuerdo para la Reforma de los Lineamientos del Programa Nacional de Carrera Magisterial, que este miércoles suscribió en Puebla con la presidenta nacional del SNTE, Elba Esther Gordillo Morales.

Pero lo cierto es que desde la SEP se ordenó la suspensión de la asamblea, durante la cual —con el apoyo de los profesores hora-clase de las subsedes regionales y sus incondicionales de Puebla— trataría de reelegirse o imponer como sucesor a Eliú Rodolfo Fernández, como primera opción, o a Benigno Romano, como segunda.

En los corrillos de la SEP y la UPN se dice que Pedro Valdés ha intentando vender la idea de que su subdirector de Investigación, Benigno Romano, es un sujeto capaz de construir consensos incluso con aquellos docentes que se muestran críticos a su gestión.

Esta situación no es del todo cierta, pues a raíz de lo aquí publicado el pasado viernes sobre este personaje, se han acercado profesores de la UPN, quienes aseguran que Benigno Romano pasó de noche como subdirector de Investigación debido a que la mayor parte de su tiempo estaba en la Secretaría de Salud, donde tiene o tenía una plaza de tiempo completo, y que su maestría es un fraude académico.

"El único evento académico que organizó, el Congreso Nacional de Educación en el 2009, fue un rotundo fracaso porque lo convirtió en un acto de proselitismo político a favor de Mario Marín, lo que fue duramente criticado en el Consejo Nacional de Investigación Educativa de las Unidades UPN a nivel nacional."

"Benigno Romano obtuvo el grado de maestro gracias a que el director de la UPN, Pedro Valdés Martínez, integró una comisión de titulación ex profeso, al margen de la normatividad, con docentes ajenos a la planta académica de postgrado y sinodales que fueron presionados laboralmente para que

aprobaran una tesis mal escrita y carente de rigor académico que aún puede consultarse en la biblioteca de la institución.”

Simón dice:

“La falsedad tiene alas y vuela, y la verdad la sigue arrastrándose, de modo que cuando las gentes se dan cuenta del engaño ya es demasiado tarde.”

Miguel de Cervantes Saavedra (1547-1616) Escritor español.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Alejandro Armenta Mier)

La Complejidad del Fenómeno Migratorio y la nueva Ley Federal de Migración

La aprobación de la Ley Federal de Migración abre un parte aguas en el análisis del fenómeno

Con la aprobación de la Ley Federal de Migración, en nuestro país se abre un parte aguas en el análisis del fenómeno migratorio ya que esta ley surge en un contexto nacional de incertidumbre y crisis. Existen diversos acontecimientos que hacen suponer que las instituciones gubernamentales se encuentran infiltradas por organizaciones criminales.

Hemos observado cómo se aprovecha la condición de vulnerabilidad extrema en la que se encuentran los migrantes que han intentado atravesar la frontera sur del país pretendiendo alcanzar “el sueño americano”. En iguales circunstancias se encuentran los propios mexicanos provenientes del sur del país, de los principales estados de la república como Jalisco, Guanajuato, Michoacán, Guerrero, San Luis Potosí, Durango, Puebla y Zacatecas, quienes han sido vejados, explotados e incluso asesinados y lamentablemente son materia de la nota roja.

En países como México existen dos tipos de migración: la interna y la externa. La migración interna es aquella en la que las personas se cambian de lugar pero siempre dentro del mismo país y la externa en la que los emigrantes viajan al extranjero. En ambos casos, representa un problema muy grave debido a la extrema pobreza que padecen diversos sectores del país y, sus razones y los efectos que este fenómeno ha propiciado son muy complejos, pues están relacionados con factores de carácter político, económico, social, cultural e inclusive de carácter geográfico e histórico.

Casi toda la historia de la humanidad es la historia de las emigraciones. Los grandes movimientos culturales, económicos, geográficos y políticos dieron origen a desplazamientos en masa de la población, algunas veces espontáneos y otros forzados. Sin embargo, las emigraciones reflejan uno de los problemas más graves que enfrenta hoy la humanidad, propiciadas por la creciente desigualdad y deterioro del nivel de vida de grandes núcleos de la población mundial; ésta es la razón por la que los países que registran más emigración son los pertenecientes al denominado *Tercer Mundo*. Así se explican las corrientes migratorias del África hacia Europa y las de América Latina y Caribe hacia Norteamérica entre otras.

En países como el nuestro, en los años recientes este fenómeno se ha acelerado por la interdependencia que propicia la globalización y por las expectativas generadas por el paradigma Neoliberal. Sin embargo también observamos, que sobre todo, después de los acontecimientos del 11 de septiembre, en los Estados Unidos se impulsan leyes y políticas para impedir el flujo constante de mexicanos a ese país.

Según el Consejo Nacional de Población el nivel de escolaridad del migrante mexicano en un 49.4% no llega a nivel de secundaria, el 25% apenas tiene terminada la secundaria y solo el 4% tiene nivel profesional, con lo que los factores de vulnerabilidad social como pobreza, desnutrición, desempleo, ignorancia y analfabetismo se agudizan y provocan condiciones de sufrimiento extremo a los miles de mexicanos, centroamericanos, afro y asiáticos que utilizan la frontera más dinámica a nivel mundial con 4 mil km de frontera con Estados Unidos.

El problema migratorio no se podrá resolver con el simple hecho de decretar una ley, el tema migratorio debe entenderse como un fenómeno sociológico, antropológico e incluso bajo la retrospectiva histórica a nivel mundial y continental. Los flujos migratorios no se van a detener mientras persistan las disparidades en el desarrollo entre México y E.U.

Se estima por el INEGI que alrededor de 30 millones de migrantes de origen mexicano radican en la Unión Americana, siendo California el estado con mayor número de migrantes mexicanos (más de 8 millones), Texas se encuentra en segundo lugar, Nueva York en el tercero, destacando la presencia de los migrantes de origen poblano; el estado de Illinois en cuarto lugar, Arizona en el quinto mientras Colorado y Florida en la sexta y séptima posición respectivamente. El 45% de la fuerza laboral en EU es de migrantes mexicanos; resaltando que 2.8 millones de mexicanos migrantes viven en EU en condiciones de “pobreza”.

Las remesas enviadas por nuestros paisanos se clasifican en remesas familiares y repatriación de ahorros y remesas colectivas; las primeras se destinan para el sostenimiento de sus familias, mejoramiento de vivienda,

capital de trabajo y activos familiares, las segundas se envían en forma de inversiones, de tipo personal o empresarial, destinadas en su mayoría a negocios en la localidad o región de origen y, el tercer tipo de remesas colectivas se envía con el fin de patrocinar alguna acción, proyecto o festividad comunitaria. Por citar un ejemplo, en la junta auxiliar de Santa Cruz en Molcaxac, Puebla, la inauguración de un puente y el mejoramiento de una escuela se logró hacer con un programa social de inversión de migrantes.

Ello explica la importancia que representa para las familias de los migrantes y de las propias localidades de cada entidad en México y el mundo para la sustentabilidad del desarrollo local. Por lo tanto el problema visto por algunas autoridades, se transforma en un gran espectro de oportunidades para los familiares que viven en cada estado y país que reciben remesas significativas. El programa 3x 1 debería multiplicarse a favor de quienes arriesgando su vida, abandonando a su familia, teniendo que soportar maltrato, desprecio y viviendo en condiciones precarias en un país con idiosincrasia, cultura y lengua distintas, aún hacen un esfuerzo por enviar recursos a su país, a su comunidad y a su familia.

En un momento fundamental para México, en la percepción pública pareciera que la nación se nos está deshaciendo entre las manos. Con un **Estado** que no **cumple cabalmente con sus funciones básicas: Seguridad Pública, salvaguardar** la soberanía nacional y garantizar **las libertades** y derechos de los ciudadanos; **en donde regiones enteras y gran parte de la población no son controladas y, los poderes de facto imponen las decisiones públicas y políticas fundamentales** ante la ineficacia **de muchas de las instituciones públicas.**

Es saludable y alentador que el Congreso haya encontrado el **consenso para materializar la Ley Federal de Migración**, esperando que:

? Esta ley le dé personalidad jurídica propia al Instituto Nacional de Migración confiriéndole mayores obligaciones, entre ellas, la de reivindicarse ante los mexicanos y cumplir con responsabilidad y misión.

? Eficacia oportuna y honesta para garantizar la seguridad e integridad para las personas y para la Nación.

? Tomar previsiones para el tránsito humano ante las exigencias que impone la Globalización, ante tiempos difíciles y dolorosos que enlutan la conciencia de los mexicanos y de sus instituciones.

? Poner en primer lugar la dignidad y la integridad de las personas nacionales y extranjeras, que constituyen el complejo fenómeno migratorio de nuestro país. Asumir que cada persona que sale, entra o regresa, es un ser humano.

? Respetar la libertad de tránsito como un derecho humano y dejar fuera la criminalización de facto del fenómeno de la migración.

? Reconocer por ley las múltiples causas, las diversas facetas del fenómeno migratorio, así como su vinculación con el desarrollo y combatir la discriminación y sus nefastas derivaciones, evitando el maltrato, la crueldad, la explotación, la esclavitud, la segregación y, no pocas veces al asesinato y la muerte.

? En síntesis, que esta ley propicie que México se asuma en este mundo globalizado como un país abierto a las consecuencias necesariamente enriquecedoras del contacto y fusión con diferentes tradiciones y experiencias.

? Capacidad de las instancias del Ejecutivo responsables de instrumentar las políticas en materia migratoria y que la regulación de las actividades en el territorio nacional corresponda al espíritu de esta ley; al mismo tiempo que esté en sintonía con una estrategia integral de desarrollo, que aliente la permanencia de las personas en sus lugares de origen.

Por todo ello concluyo con una pregunta: ¿la migración es un problema o es un fenómeno complejo sociológico? Son muchas las respuestas y muchos los desafíos, por supuesto muchos los compromisos también. Los migrantes tienden a la permanencia, antes la migración solía ser temporal; ello plantea nuevas tareas para los mexicanos de aquí y de allá, estoy consciente de ello desde que tuve la oportunidad de trabajar, vivir y sentir las necesidades de grupos de migrantes poblanos que no cesan en la búsqueda del sueño americano pero que, paradójicamente, siguen añorando la nación.

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9564:la-complejidad-del-fenomeno-migratorio-y-la-nueva-ley-federal-de-migración&Itemid=333

(Sin Límites/Raúl Torres Salmerón)

Cuidado con El Dragón

Además de causar daños tóxicos, la empresa El Dragón y la necesidad del gobierno estatal de reabrir la pueden causar problemas políticos.

Ya en tierras veracruzanas, hace tiempo hubo problemas con la empresa. Tenía otro nombre.

Es tan poderosa la empresa, que no solo fabrican productos todos ellos cancerígenos para el país, sino que

maquila a otras empresas productos imposibles de producirse en países de alta civilización, los cuales los tienen prohibidos desde hace décadas. Hace meses ocurrió un accidente en Izúcar de Matamoros, Puebla; donde Dragón, nuevo nombre de la fábrica productora de abonos químicos, se estableció con todo el apoyo gubernamental federal, el cual en ningún momento tiene la tecnología para corresponsabilizarse con la empresa en caso de algún accidente imponderable.

Al gobierno estatal le convino en esos días la creación de 80 empleos, los cuales agregó seguramente la Secretaria de Economía, a sus estadísticas.

Mientras que el gobierno municipal daba el permiso de uso de suelo, sin tener la mínima idea de la tecnología a usarse en la producción.

El pueblo enardecido le exigió a los gobiernos la clausura inmediata y esta se efectuó.

El Dr. Carlos Gordillo presidente municipal, empujado por la presión social de un pueblo que cuando no ha linchado en el pasado a diversos alcaldes, ha derribado helicópteros a pedradas (el caso de Manuel Bartlett es sintomático), hasta hoy no ha firmado la autorización que le está exigiendo el gobierno de Ramova para satisfacer a los propietarios de una empresa que presume su alta tecnología, pero que jamás ha solicitado cuando menos la visita de alguna ONG de carácter mundial multirespetada hasta por las grandes empresas que valen miles de millones de dólares.

Hay rumores y "cuando el río suena agua lleva" que es tanta la presión ejercida por la empresa con Ramova y el Secretario General de Gobierno, de apellido Manzanilla, que incluso tuvieron que llamar a Vega Rayet el ultra zavalista exalcalde, exdiputado, exsubsecretario y secretario de SEDESO, para que sus incondicionales, de nombres Luis Guevara, Sayda Hoyos, Yaracet Córdoba, Cedric Solano, Rogelio Sánchez, Lilia Ortiz y Héctor Vargas, presionen a los otros regidores para dar la autorización de reapertura de dicha fábrica.

¿El nuevo gobierno del cambio poblano, asumirá junto con Vega Rayet y sus incondicionales las resultados del irregular funcionamiento de ésta empresa? hasta ahora no certificada científicamente por ninguna organización seria.

Los izucarenses no tienen por qué correr estos riesgos para satisfacer las ganancias multi millonarias en dólares de accionistas que confían en sus cuadros gerenciales.

Veremos y diremos.

DE TODO UN POCO

EL EXGOBERNADOR Guillermo Jiménez Morales estuvo en una reunión de la Fundación Isidro Favela en Puebla, en su calidad de Presidente del Consejo Nacional de la Fundación, ante 200 invitados. Hicieron uso de la palabra Alberto Amador Leal, delegado estatal del organismo y el ingeniero Arturo Peña del Mazo, Presidente del Comité Nacional.

DESPUES de esa reunión, hubo una comida privada en la casa de Julián Haddad Ferez, donde estuvieron Arturo Peña del Mazo, Guillermo Jiménez Morales, Ranulfo Márquez Hernández, Juan Carlos Lastiri Quirós, Alberto Amador Leal, José Chedraui Budib, Blanca Alcalá Ruíz, Jesús Morales Flores y Jaime Alcántara Silva.

TRISTE CELEBRACIÓN de los 100 días del alcalde Eduardo Rivera. Ambos juran y perjuran que no hay distanciamiento entre él y el gobernador, pero RaMoVa siempre lo hace menos. Allá ellos.

En fin, como dice la poesía "El Despertar del Dragón" de Silence Dogood:

Dragón de azufre, a sangre y opio tu aliento apesta.

Sobre dolor y cadáveres pútridos tu muralla se alza.

Pero iluso el mundo sobre ti presta esperanza.

¿Eres lo nuevo?, ¿Eres lo sublime? ¿O solo muralla?

Dragón sanguinario, fuiste todo olvido.

Ahora fuego vivo será tu ardiente obra.

Arrasador te pequeños, titán entre titanes.

¿Podrá el mundo soportar nuevas calamidades?

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9570:cuidado-con-el-dragon&Itemid=333

(Leticia Montagner)

Otros 100 días

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, toluqueño de origen, al llegar a sus 100 días de gobierno enfrenta la mala suerte o el desprecio del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Vea usted:

Su actuación ha sido gris en términos generales. A veces su timidez parece esconder la debilidad de carácter.

Está rodeado de una multitud de panistas de extrema derecha, que parecen controlarlo.

Constantemente repite que el alcalde y el gobernador no están peleados y menos distanciados. Ambos lo repiten cada rato. Aquí aplica la máxima jurídica: A confesión de parte, relevo de pruebas.

En sus principales eventos, como el de los 100 días, el gobernador organiza eventos para opacarlo mediáticamente.

Aunque cumplió sus promesas de campaña, da la impresión de que va muy lento. Los servicios públicos están mal, los baches se multiplican, el alumbrado público tiene muchas fallas, no se nota la vigilancia policiaca.

Y ahora parece que sigue en campaña. En una manifestación de desprecio a todos los medios de comunicación, junto con su gabinete, en los 100 días, en vez de trabajar los mandó y él a la cabeza, a repartir un pequeño periódico llamado Noticias de Puebla cuya nota principal es: "Puebla en Marcha".

En horas de oficina, Rivera Pérez se siente aún en campaña y da la impresión que todavía no se pone a trabajar. En cambio, hizo lo que hace siempre el PAN y los panistas: volantear.

El volanteo se llevó a cabo de 7:30 a 9:00 horas y de 13:00 a 15:00 horas. Abarcaron 19 cruceros importantes.

Valdría la pena saber si ese pasquín fue licitado, cuánto costó y cual fue el número de ejemplares.

Eso se llama transparencia ¿o no?.

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9571:otros-100-días&Itemid=333



(Garganta Profunda/Arturo Luna Silva)

Los acuerdos secretos de Blanca Alcalá y Eduardo Rivera (Parte II)

No sólo al menos **26 colaboradores** del hoy presidente municipal de Puebla, **Eduardo Rivera**, cobraron **salarios** durante los últimos cinco meses del gobierno de la priísta **Blanca Alcalá**.

Como parte de los **acuerdos políticos** con el que sería su **sucesor** -acuerdos que ambos mantuvieron en secreto-, la alcaldesa en funciones también **usó recursos públicos** del ayuntamiento a su cargo **para cubrir algunos gastos relacionados con el equipo del panista durante los meses de la transición**.

Entre otros, **el pago por la renta del edificio que usaron Eduardo Rivera y los integrantes de su círculo cercano como oficinas privadas**.

Es decir, el **inmueble** ubicado en **avenida Reforma Sur número 2921**, en la zona identificada como Fraccionamiento Anexo La Paz, en Puebla capital.

Así lo revela un **documento interno de la Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información**, copia del cual tiene **Puebla On Line**.

De acuerdo con ese documento fechado el 8 de febrero de 2011, el gobierno de **Blanca Alcalá** pagó **382 mil 800 pesos** al proveedor **Jorge Jalil Shenin**, con RFC: JASJ510112LCA, por la renta de las oficinas **"para la Comisión de Transición de la Próxima Administración Municipal"** (sic).

El contrato tuvo una **vigencia del 1 de diciembre de 2010 al 14 de febrero de 2011**, es decir, tuvo una duración de dos meses y medio, y terminó apenas un día antes del inicio de la administración encabezada por **Eduardo Rivera**.



| | | | | | | |
|----|---|----------------|--|--------------|--|---|
| 27 | ENRIQUE PÉREZ BENTÉZ Y ENRIQUE RAMÓN PÉREZ Y BENTÉZ | PEBE450206397 | DIAGONAL DE LA 39 ORIENTE NÚMERO 4103 DESPACHO 402 COLONIA EL CARMEN HUEXOTITLA DE LA CIUDAD DE PUEBLA | \$187,340.00 | DEL 01 DE MAYO DE 2010 AL 14 DE FEBRERO DE 2011 | OFICINAS GUBERNAMENTALES |
| 28 | CENTRO DE CONVENCIONES PUEBLA | CCP961207PC9 | BOULEVARD 5 DE MAYO NÚMERO 402, CENTRO HISTÓRICO, PUEBLA, PUEBLA | \$25,800.01 | 15/06/2010 | CONEC TODOS CON PUEBLA CAPITAL |
| 29 | JOSÉ ASEF HANAN BADRY | HABA401229830 | AGUILES SERDÁN NO. 416, LOCAL 6, COL. RANCHO COLORADO, BOULEVARD SAN FELIPE DE ESTA, CIUDAD DE PUEBLA | \$29,000.00 | DEL 01 DE JULIO DE 2010 AL 31 DE JULIO DE 2010 | ALMACÉN MUNICIPAL |
| 30 | JOSÉ ASEF HANAN BADRY | HABA401229830 | AGUILES SERDÁN NO. 416, LOCAL 6, COL. RANCHO COLORADO, BOULEVARD SAN FELIPE DE ESTA, CIUDAD DE PUEBLA | \$29,000.00 | DEL 01 DE AGOSTO DE 2010 AL 31 DE AGOSTO DE 2010 | ALMACÉN MUNICIPAL |
| 31 | JOSÉ ASEF HANAN BADRY | HABA401229830 | AGUILES SERDÁN NO. 416, LOCAL 6, COL. RANCHO COLORADO, BOULEVARD SAN FELIPE DE ESTA, CIUDAD DE PUEBLA | \$29,000.00 | DEL 01 DE SEPTIEMBRE DE 2010 AL 31 DE SEPTIEMBRE DE 2010 | ALMACÉN MUNICIPAL |
| 33 | JORGE JALIL SHEHIN | JAS.J510112LGA | AVENIDA REFORMA No.2921 "FRACCIONAMIENTO ANEXO LA PAZ DE ESTA CIUDAD DE PUEBLA | \$382,800.00 | DEL 01 DE DICIEMBRE DE 2010 AL 14 DE FEBRERO DE 2011 | PARA LA COMISIÓN DE TRANSICIÓN DE LA PRÓXIMA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL |
| 34 | ENERGÍA ALTERNATIVA ACUARIO, S.A DE C.V. | EAA0809291A3 | ARRENDAMIENTO DE PLANTAS DE LUZ PARA LA SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN | \$296,049.64 | DEL 1º DE DICIEMBRE DE 2010 AL 31 DE ENERO DE 2011 | |

Ya se sabe:

La **transición municipal** –incluyendo salarios de asesores y operadores del hoy edil, renta de oficinas y otros gastos que constan en otros documentos oficiales- fue **subsidiada con recursos públicos** bajo el control del ayuntamiento de Puebla, pero **sin que Blanca Alcalá ni Eduardo Rivera lo hicieran público y mucho menos lo transparentaran**.

Guardando las proporciones: hicieron **lo mismo** que en su momento (año 2000) y circunstancia **Ernesto Zedillo y Vicente Fox: le ocultaron a los ciudadanos que el gobierno saliente estaba financiando el periodo de transición**.

De igual forma que con el escandaloso **caso Zedillo-Fox**, un **ejercicio periodístico** tuvo que ser el que documentara los **arreglos por debajo de la mesa entre Alcalá y Rivera**, quienes, en contraste, tienen a la **"transparencia"** como bandera.

Como dice **Daniel Lizárraga**, autor de **"La Corrupción Azul. El despilfarro en las transiciones presidenciales"**, ganador del premio Debate de Libro Reportaje 2008:

"Como si se tratase de un rey que hereda al príncipe parte de su riqueza, en México el presidente saliente regala a su sucesor una tajada del presupuesto cortada a placer".

Es el caso, exactamente, de **Blanca Alcalá y Eduardo Rivera**, ambos **igualmente culpables** de un solo **"crimen"**, el **"crimen" de la opacidad**.

Y es que **"tanta culpa tiene el que mata a la vaca como el que le agarra la pata"**.

Ayer, **Eduardo Rivera** confirmó que al menos 26 de sus colaboradores (entre ellos **Mario A. Iglesias García Teruel, Abel Hernández López, Adán Domínguez y Ruth Ramos**) fueron incorporados por **Blanca Alcalá** a la nómina del ayuntamiento de Puebla, con sueldos de hasta 30 mil pesos mensuales, desde septiembre de 2010 y durante el tiempo que duró la transición.

El alcalde explicó que fue parte de un programa de **"empleo temporal"** (sic) y dijo que este tipo de prácticas se realizan a nivel federal como parte de una transición **"profesional"**.

Sí, ajá, muy bien, pero **la pregunta** sigue siendo la misma:

¿Por qué lo ocultaron?

(Tanto él como su antecesora).

Y más:

¿A cambio de qué?

Blanca Alcalá y Eduardo Rivera signaron **varios pactos** en lo oscuro.

Uno de ellos, evidentemente, fue éste: **el uso de recursos públicos para el soporte de los gastos de la**

transición.

Como se ve con claridad, la **relación** entre la priísta y el panista se mantuvo en **buenos, estupendos términos** hasta la primera quincena de febrero de 2011.

¿Qué pasó después?

¿En qué instante se rompieron los acuerdos?

¿Qué fue de la **luna de miel**?

¿Qué?

Hace unos días, la **Comisión de Entrega-Recepción del actual Cabildo**, que encabeza el regidor panista **Pedro Gutiérrez**, informó que el **gobierno de Blanca Alcalá** habría incurrido en **anomalías administrativas** por un monto de casi **2 mil millones de pesos**.

¿Incluyeron la partida presupuestal que la priísta usó discrecionalmente entre septiembre de 2010 y febrero de 2011 para cubrir los gastos del entonces edil electo, Eduardo Rivera, y financiar la transición?

Como diría el clásico:

¡Qué asquerosidad es esto!

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Replica y Contrarréplica/Alejandro C. Manjarrez)

La perorata magisterial

Ayer escuché a la maestra Elba Esther Gordillo Morales. Vi a una líder convencida de su responsabilidad social y educativa. La percibí distinta al personaje de la caricatura política que de manera lúdica nos ha mostrado la crítica periodística.

Su voz y su mensaje me ubicaron en el otro espacio, el del reconocimiento a la tozudez y la inteligencia que se combinan para cumplir con la responsabilidad sindical de ser dirigente del magisterio mexicano.

Observé sorprendido a la mentora para descubrir que su éxito abarca y articula lo profesional con el respeto presidencial y las envidias que provocan los triunfadores, así como la riqueza y el poder que anhelan los políticos; es decir, la influencia que le ha permitido crear, desde partidos y organizaciones públicas, hasta gobernantes.

Pero lo más impactante de esa presencia, fue sin duda la osadía que sólo se le permite a las personas tocadas por la magia de la buena suerte.

Ahí estaba, pues, la maestra, muy bien plantada en el escenario nacional compartiendo su éxito con Alfonso Lujambio, Rafael Moreno Valle y Felipe Calderón.

En ese espacio, casi de la República, ocurrió un interesante duelo retórico del cual sin duda la profesora Elba Esther salió triunfadora por tres razones de peso: ella fue la estrella del Acuerdo para la Reforma de los lineamientos del Programa Nacional de Carrera Magisterial; de ella dependió la consolidación de esa alianza que parece ser en pro de la educación; y sus palabras tuvieron mayor contundencia que las de Lujambio y Calderón.

Los discursos y la lluvia de conceptos e ideas educativas, me hicieron reflexionar sobre el origen de la educación en México, que por cierto ninguno de los oradores trajo a colación. Además me indujo a valerme de la travesura periodística para comparar los viejos con los nuevos tiempos, parangón que a pesar del entusiasmo que apunto arriba, redujo el impacto retórico y conceptual de los tres discursos. Va.

¿Qué similitudes tiene Elba Esther con Enrique C. Rebsamen, Ignacio Manuel Altamirano y Gilberto Bosques?, me pregunté. ¡Ninguna! fue la respuesta a botepronto. Y ahora le digo las razones:

El suizo Rebsamen llegó a México motivado por un artículo del alemán Karl von Gagern ("Quetzalcóatl", se tituló) y el libro del mismo autor (Muertos y vivos): quería observar los ensayos de educación moderna llevados a cabo por el alemán Heinrich Laubscher, de quien por cierto heredó la primera generación de maestros renovadores de la enseñanza mexicana convirtiéndose así en el precursor de aquel impulso definitivo.

Altamirano, alumno de Santiago Ramírez, "El Nigromante", es el padre del principio de la educación primaria gratuita, laica y obligatoria, dado que el 5 de febrero de 1882 propuso su legislación. La obra educativa de Ignacio Manuel, se consolidó al fundar el Liceo de Puebla y participar en la creación de la Escuela Normal de Profesores de México. A este indígena puro le correspondió el segundo impulso, también definitivo.

El poblano Gilberto Bosques Saldivar, fue uno de los fundadores de la educación pública de México, o sea la actividad penetrada por los impulsos renovadores de la Revolución, tendencia que hizo de la escuela del Estado una institución dinámica, sistemática y conexas con las realidades sociales del país. El profesor Bosques llevó al mundo su sentido social. Y esta formación normalista lo impulsó a luchar por el humanismo, actitud que

terminó por convertirlo en el salvador de más de cuarenta mil personas perseguidas por Hitler, Franco y Musolini.

Una vez terminada mi diablura histórica concluí que tanto a la maestra Gordillo como a Lujambio y a Calderón, les falta hurgar o pensar en la historia de la educación en México, pero no la que representa el liderazgo del SNTE, no, sino la que dio lustre y prestigio a los mentores mexicanos. Lo demás es coyuntural y puede llegar a formar parte de la exhibición de talentos en la improvisación, espontaneidad que, decía el constituyente Ignacio Ramos Praslow, despiden el calor que con extraña fecundidad llega a producir una sarta de tonterías (él dijo pendejadas).

No quiero sugerir que los oradores hayan dicho banalidades. De ninguna manera. Lo que trato de decir es que se pronunciaron peroratas muy bien articuladas sí, pero carentes del bagaje que enorgullece a los educadores de México. De ahí que el Acuerdo para la Reforma Educativa haya nacido inestable ya que le faltan los cimientos de la historia.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13235:la-perorata-magisterial&Itemid=137

Sexenio

(Quintacolumna/ Mario Alberto Mejía)

Lo que no dijo Paco Fraile

Cuando Paco Fraile presentó su libro "La Correspondencia del Diablo" en el auditorio de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP) ocurrieron dos fenómenos: una buena parte de la prensa poblana tergiversó sus palabras y otras buena parte practicó el deporte de los mediocres: el ninguneo.

Voy por etapas.

A Paco Fraile le hicieron decir cosas que jamás dijo.

Por ejemplo: que había sido un error dejar entrar a Rafael Moreno Valle al PAN, una vez que se había apropiado del partido y que por lo tanto el Pastor estaba de regreso.

Lo único cierto fue el final.

Es decir: que el Pastor -o sea: Fraile- estaba de regreso.

Lo demás, carajo, nunca lo dijo.

(Y lo dice quien estuvo ahí más allá de la Primera Fila).

Los traductores de esa presentación quisieron buscar la nota donde no estaba.

Y su escaso oído les hizo escribir algo que jamás se dijo.

No es la primera vez que eso ocurre.

La prensa poblana es rica en ágrafos y en malos traductores.

En otras palabras: traduttore, traditore.

El otro fenómeno tiene que ver con el ninguneo.

Me explico.

Periódicos como Intolerancia y Cambio, entre otros, me expulsaron de la lista de presentadores del libro de Fraile.

Pese a que a mí me tocó abrir los comentarios de "La Correspondencia del Diablo", el editor de Intolerancia cercenó mi imagen, en tanto que el redactor de Cambio hizo lo mismo.

Cito estos ejemplos porque quien esto escribe fue en su momento el director editorial de ambos medios.

(Que los demás hayan omitido mi nombre en la lista de comentaristas no es ninguna novedad).

Ellos no lo saben, pero practican un deporte ejercido durante el stalinismo tropical.

En efecto: Fidel Castro fue borrando de las fotos y de la historia de la Revolución cubana a quienes, con el tiempo, consideró sus enemigos.

Lo real, lo cierto, es que hoy en día esos fantasmas lo persiguen a donde va.

No podía ser de otra manera.

El que ningunea, diría Paz, se ningunea a sí mismo.

Felicidades, amigos.

Por cierto: el 28 de mayo esta columna cumplirá quince años de publicarse ininterrumpidamente.

<http://sexenio.com.mx/columna.php?id=1834>

MILENIO

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Conquista gremial

Calificada por el presidente Felipe Calderón como la reforma educativa de los últimos 50 años, Alianza por la Calidad de la Educación (ACE) entró en una nueva fase donde se estimula económicamente el desempeño de los docentes inscritos en el programa de carrera magisterial.

No aclararon el titular del Ejecutivo federal ni la lideresa nacional del SNTE Elba Esther Gordillo cuánto les costará a los mexicanos en la aplicación del presupuesto federal los pagos en nómina a los más de 775 mil maestros inscritos, y cada qué tiempo y quién evaluará los resultados de esa calidad educativa.

Trenzados en una retórica con tono preelectoral, Calderón Hinojosa y Gordillo Morales defendieron cada quien por su parte los alcances del ACE. Uno, el presidente, como el promotor de la "reforma" educativa generacional que transforma a México; y la segunda, como el motor gremial para hacerlo posible "después de 20 años" de propuesto el programa a favor de la calidad educativa.

A través de la calidad educativa, destacó Calderón, se pretende romper el círculo de pobreza en México y los ciudadanos tendrán una mejor calidad de vida.

Nuevamente nos quedaron a deber los "cómos" para hacerse realidad la transformación educativa y de la calidad de vida de los mexicanos, sin considerar las llamadas variables de la estructura económica.

Lo único tangible, a corto plazo, es el beneficio directo en los cheques de pago a los trabajadores de la educación, una conquista gremial y economicista que no está a discusión, porque en principio tienen la promesa del presidente de Calderón de respetar los niveles económicos ya existentes de carrera magisterial, más los que se sumen con la reforma de evaluación universal.

Si bien sólo queda para el anecdotario la "exhibición" que Elba Esther Gordillo hizo de sus dirigentes seccionales o delegacionales que se "despachan" con más puntos de carrera magisterial a diferencia de los maestros de aula, tampoco precisó cómo y quiénes presidirán el Instituto Nacional de Evaluación.

Quién y cómo le asignará a un maestro el 50 por ciento de puntaje por "aprovechamiento escolar" de los alumnos; qué especialidades en formación docente le darán 20 puntos.

Cuáles serán los programas para que los maestros obtengan 20 puntos por fungir como "terapeutas" sociales o familiares, instructores de deportes y capacitadoras contra adicciones o pandillerismo en las comunidades. Los diez puntos restantes, como pilón, sólo por el simple hecho de cumplir con la antigüedad escalafonaria.

La reforma a la carrera magisterial, se podría resumir como una conquista gremial economicista que consolida el liderazgo de Elba Esther Gordillo; y fuera del SNTE, es un premio social de la Presidencia de la República por los alcances de la alianza... por la Calidad de la Educación.

<http://impreso.milenio.com/node/8964732>

(Fuerza Ciudadana/Enrique Doger Guerrero)

El caso Arabian y las inconsistencias del PAN

Durante más de 7 décadas, el PAN exigió –con razón– que los recursos de los gobiernos no se usaran con fines electorales, que hubiera una clara separación entre los gobernantes y los partidos de los que emanaban y que no se lucrara con la política social del estado, ya que hacerlo implica aprovecharse de la pobreza de millones de mexicanos y poblanos.

Incluso, no hace mucho tiempo, para ser exactos menos de 2 años, en la elección federal del 2009, el PAN denunció en los medios informativos que un exsecretario de Desarrollo Social del anterior gobierno estatal –supuestamente– utilizaba los recursos públicos con fines de promoción política personal. Y claro que los dirigentes panistas tenían razón en lanzar dichas acusaciones, ya que es criminal usar el dinero del pueblo para cuestiones partidistas.

Por lo mismo, me resulta inexplicable el tratamiento que ese partido le está dando a la querrela formal que enfrenta la actual secretaria de Desarrollo Social con licencia, Myriam Arabian, a quien la PGR, a través de la Fepade, le ha fincado una acusación formal de peculado, incluso con orden de captura, debido a que –presuntamente– usó recursos del gobierno federal para tratar de ganar votos en la campaña intermedia del 2009, en la que fue candidata a diputada, después de haber fungido como coordinadora de las delegaciones de la Secretaría de Desarrollo Social.

Al respecto, los dirigentes panistas han tratado de imponer una cortina de humo culpando a otros partidos de la acusación contra la titular de Sedesol con licencia, a pesar de que el fondo del asunto es dirimir si se malversaron recursos públicos con fines electorales y si dicha persona merece seguir en ese cargo.

Lo importante en este tema es que la PGR y la Fepade, ambas instancias dependientes del gobierno federal emanado del PAN, lleguen al fondo de la denuncia y sancionen con todo el peso de la ley a quienes presumiblemente cometieron peculado, si tienen elementos legales para hacerlo.

Incluso, hábiles en el manejo mediático, algunos miembros de ese partido han tratado de victimizar a la funcionaria involucrada y de exigir que regrese a la Sedeso, con el argumento de que hay pocos panistas en el gobierno estatal, lo que demuestra que no les preocupa si la política social de la administración se maneja bien o mal o si se malversan los recursos públicos que deberían usarse para combatir la pobreza.

Durante muchas décadas, el PAN pidió que gobernaran las mejores personas, las más honestas, preparadas y con vocación de servicio, sin que ello necesariamente implicara militancia partidista alguna. Por lo mismo, resulta contradictorio que hoy sus dirigentes exijan a toda costa el regreso al gabinete de una de sus militantes sobre quien pesa una acusación grave del gobierno federal (panista) y sin que hasta la fecha el asunto legal se haya dirimido.

Por lo mismo, quizás sería deseable que algunos miembros destacados de ese partido releyeran los estatutos partidistas y los escritos de sus fundadores, Manuel Gómez Morín o Efraín González Luna, para que no caigan en los mismos errores, excesos y contradicciones que ellos mismos criticaron durante décadas.

<http://impreso.milenio.com/node/8964728>

(Opinión/Pablo Fernández del Campo)

Evaluación ciudadana

No cabe duda del gran reto que representa para las autoridades en sus tres niveles de gobierno atender las demandas y necesidades básicas que la población mexicana exige como una sociedad activa, dinámica y cada vez más competitiva.

Sobre todo cuando los esfuerzos del gobierno federal, que encabeza Felipe Calderón, deberían concentrarse en temas urgentes como es el empleo, el sustento familiar, la vivienda y el acceso a los servicios de salud y educación.

No obstante, la última encuesta realizada por Consulta Mitofsky en abril de este año respecto a la aprobación que la población da en general al gobierno del presidente Felipe Calderón está dividida, pues un 49% de los encuestados está de acuerdo con su desempeño y un 48.7% expresó su inconformidad.

Y es que pareciera un tanto ilógico que las autoridades que dirigen la nación, trabajen y dediquen mayores esfuerzos de forma ineficaz para contrarrestar los graves problemas que nos aquejan en la actualidad como lo es la situación económica y los casos de robo, narcotráfico e inseguridad en general, que cada vez son más comunes.

Como lo demuestra la encuesta respecto a la percepción que tiene la población de regiones centro y sur-sureste del país, sobre el problema económico que enfrentan día a día, donde en comparación con el resto del país lo califican con un 46.8% y un 55% respectivamente.

Es decir que los encuestados perciben la crisis, desempleo, inflación, pobreza y bajos salarios como principal problema que los aqueja en la vida cotidiana, seguido del tema de seguridad y justicia con un 47.7%. Sin embargo, aún estamos a tiempo de ponerle un alto a esta situación, el país necesita urgentemente un gobierno que enmiende el rumbo, requerimos un gobierno que sí enfrente a la inseguridad de manera eficaz, pero sobre todo que atienda lo fundamental en educación, salud y fuentes de empleo.

Un gobierno que focalice sus esfuerzos y presupuestos para dar resultados que beneficien directamente a los sectores vulnerables y más pobres; no más subejercicios de los programas fundamentales y no más vueltas al acuerdo con las fuerzas políticas para los acuerdos estructurales, antes de que nos alcance el proceso electoral del 2012.

<http://impreso.milenio.com/node/8964727>

Síntesis

(Posdata/ Alfonso González)

Arranca operaciones Peña Nieto en Puebla

El gobernador del Estado de México, **Enrique Peña Nieto**, arrancó oficialmente sus operaciones políticas en Puebla para hacerse de la candidatura del PRI a la presidencia de la República en el próximo proceso interno de su partido. Algo que, francamente, parece inminente.

El "golden boy", como se le conoce en el ámbito político, ya tiene representación en el estado a través de la

Fundación Cultural "Isidro Fabela" AC. Filial Puebla, que encabeza **Alberto Amador Leal**.

El encargado de dar por instalado formalmente su consejo consultivo fue el líder nacional del grupo Isidro Fabela, quien, además, es familiar directo (tío) del mandatario mexicano, **Arturo Peña del Mazo**.

La presentación del consejo de la agrupación Isidro Fabela se llevó a cabo en el Hotel Presidente Intercontinental, donde causó extrañeza la presencia de algunos priistas "non gratos" por estar identificados con el marinismo, tales como **Javier López Zavala** y **Darío Carmona García**.

La presencia de ambos funcionarios del sexenio pasado generó polémica y un sin fin de comentarios entre los presentes, quienes en su mayoría advirtieron que la asistencia del impulsor del proyecto Z seguro va a "salar" las aspiraciones de Peña Nieto.

Y lo mismo expresaron de Darío Carmona, ex titular de la SEP, sobre quien se refirieron como el empresario, poeta y cantor del sexenio marinista, que sólo favoreció sus intereses.

Empero, el oso del evento lo cometió el dirigente estatal del PRI, **Juan Carlos Lastiri Quirós**, quien al llegar al evento se percató de que no estaba invitado ni al estrado, ni a la mesa principal, lo que provocó su ira y sus gritos para exigir que él debía estar sentado a la derecha del padre, perdón, del tío de Peña Nieto.

A partir de ahí los ánimos de aquel evento se oscurecieron y mermaron, toda vez que alguien dijo en voz alta que no era posible que los marinistas no entendieran que sus tiempos en la política ya forman parte del pasado.

Al final del día se dio un evento en torno al posible apoyo que el gobierno del estado le brindará al gallo de **Elba Esther Gordillo Morales** a la presidencia, el cual dejó mucho a la especulación.

Y es que los representantes de la Fundación Cultural "Isidro Fabela" AC, Arturo Peña, Alberto Amador y **Guillermo Jiménez Morales**, sostuvieron una reunión privada con **Fernando Manzanilla Prieto**, titular de la secretaría general de gobierno.

Otras posdatas:

*** Lo bueno, lo malo y lo feo de los 100 días de Rivera...**

Ayer el presidente municipal de Puebla, **Eduardo Rivera Pérez**, pudo sacar adelante el cumpleaños de sus primeros 100 días de trabajo. Y para ello organizó un evento sencillo y modesto pero que cumplió con lo anticipado desde que asumió su cargo.

Y como en cualquier acto político, en el de Eduardo Rivera no faltaron acciones que destacaron así como otras que también se criticaron.

Lo bueno, sin duda, para el edil poblano fue que por fin el gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas** lo acompañó en un evento. Tanto, que el mandatario le refrendó su total apoyo para lograr transformar el estado y el municipio de Puebla.

Lo malo, que el festejo de los 100 días de gobierno de Rivera fue un mini evento que apenas duró unos cuantos minutos. Se transmitió un vídeo en el que se plasmaron, se dijo, los 200 logros que ha registrado su gobierno hasta el momento, además que se dieron los tradicionales discursos.

Y lo feo, fue que el evento del edil capitalino generó muchas inconformidades; quejas de diputados y funcionarios panistas que no fueron invitados a los famosos 100 días. Algunos de estos, **Elías Abaid Kuri**, del Verde; y el Senador panista **Humberto, "El Tigre", Aguilar Coronado**, quien se quejó hasta en su Twitter de la descortesía.

*** La sexta es la vencida...**

Por enésima ocasión, el presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, **Guillermo Aréchiga Santamaría**, se quedó como novia de pueblo. Y es que citó a los coordinadores de las diferentes bancadas del poder legislativo a reunión y apenas llegaron tres: Mario Riestra Piña (PAN) y Elías Abaid Kuri (Verde), también los acompañó Tony Gali, también del PAN.

Al resto, es decir los de PRI, Convergencia y el PT, simplemente no les dio la gana verle la cara al disque líder del Congreso local...

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Arranca-operaciones-Pena-Nieto-en-Puebla&id=1174>

Fernando Morales buscó reventar el inicio de actividades de la Fundación Isidro Fabela

La instalación formal de la Fundación Cultural Isidro Fabela (FIF) en Puebla ha puesto nerviosos a muchos actores dentro del Partido Revolucionario Institucional (PRI), por ser vista como una organización cercana al proyecto

político de Enrique Peña Nieto. Por esa razón, el evento de inicio de actividades de la FIF, llevado a cabo ayer en un conocido hotel de la ciudad, estuvo a punto de no realizarse por las amenazas del dirigente de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP) en el estado, Fernando Morales Martínez, quien ha intentado "reventar" violentamente la reunión de apertura.

Las primeras amenazas se dejaron escuchar el martes por la noche y todavía ayer, poco antes de las 9 de la mañana, Fernando Morales juraba que no dejaría que sesionara la FIF.

Que para ello, les habría dicho a los dirigentes de la fundación que tenía a un grupo de miembros de la CNOP que irrumpirían en el acto para cancelarlo y demandar que la FIF sea dirigida por priistas representativos del estado de Puebla, además de que están ahí representados todos los sectores del tricolor.

De nada sirvió que los miembros de la fundación le explicaran al junior de la política, Fernando Morales, que la FIF no es el partido, es una agrupación civil que nada tiene que ver ni con la representatividad ni con los sectores ni mucho menos los estatutos del PRI.

Esas amenazas llegaron a tal grado que el ex gobernador de Puebla, Guillermo Jiménez Morales, quien es uno de los dirigentes nacionales de la fundación y acudió a la toma de protesta de los miembros del Consejo Consultivo y el Comité Directivo Estatal de la FIF, señaló que no quería meterse en problemas y estuvo a punto de no llegar al encuentro.

El acto se salvó debido a que el ex legislador federal Alberto Amador Leal, y presidente de la FIF, con mucha firmeza y seguridad le habría dicho a Jiménez Morales que los invitados ya estaban llegando y no había motivo para cancelar el acto, ya que ello le restaría seriedad a los compromisos de la fundación.

Finalmente las amenazas de Fernando Morales no se cumplieron, Jiménez Morales presidió el acto y la FIF dio muestra de que tiene una importante fuerza de atracción, ya que lo mismo llegó al acto un grupo representativo de marinistas, encabezados por Javier López Zavala, José Luis Márquez y Darío Carmona, así como muchos priistas que fueron objeto de exclusiones durante el sexenio de Mario Marín Torres.

Y es que todos quieren subirse al proyecto de Enrique Peña Nieto y están viendo en la FIF esa oportunidad, la cual muchos consideran que podría ser una corriente crítica del PRI y una estructura paralela a las dirigencias del tricolor en la campaña electoral de 2012.

Jiménez Morales, posible candidato al Senado

Más allá de la apertura de la FIF, todo indica que el nerviosismo de Fernando Morales y del ex candidato a la gubernatura, Javier López Zavala, que no le gustó el lugar donde lo sentaron por estar cerca del ex edil de Puebla, Enrique Doger, se debió en mucho a la presencia de Guillermo Jiménez Morales.

Y es que aunque Jiménez Morales sea visto como en el retiro de la vida política activa, su nombre empieza a sonar como un posible aspirante a la candidatura al Senado.

No solamente por ser un político maduro y con una buena imagen, sino porque podría ser una figura que en lugar de dividir, pueda aglutinar a las corrientes del PRI poblano que están disgregadas y les falta articulación por la ausencia de carácter del presidente estatal del partido, Juan Carlos Lastiri Quirós.

La presencia de Guillermo Jiménez Morales en la FIF no debe ser vista como un puesto honorífico, sino como una posible plataforma de lanzamiento del grupo de Enrique Peña Nieto para que el ex gobernador aspire a ser candidato a senador, la cual es una posición que falta en el largo historial de cargos políticos que ha tenido el ex mandatario.

Una prueba de que el jefe del Poder Ejecutivo no está en la FIF únicamente para tener un cargo menor de participación política es que en el acto el ex mandatario habló de una manera que no se le veía desde hace mucho tiempo, al fustigar al gobierno federal de la siguiente manera:

"Somos mexicanos que no queremos ser parte de un Estado fallido, sino ciudadanos empeñados en ayudar a construir un Estado eficaz que fomente el desarrollo y que hemos escogido como arena de nuestras luchas el fomento a la cultura".

Se dice que uno de los argumentos que debe ser tomado en cuenta para darle seriedad a la posibilidad de que Jiménez Morales podría ser candidato a la Cámara Alta, es que algunos estudios demoscópicos arrojan lo siguiente:

Si en estos días fueran las próximas elecciones, el Partido Acción Nacional (PAN) tiene amplias posibilidades de ganar los comicios en el estado, pero principalmente en la zona metropolitana de la capital.

Ello como consecuencia de que después de las elecciones del 4 de julio, no se frenó la caída del PRI en el índice de preferencias ciudadanas, en mucho por el llamado bono democrático que tienen de sobra los gobernantes que llegaron al poder por medio de la coalición Compromiso por Puebla.

Y esa posibilidad de derrota se incrementa si los candidatos del PRI fueran figuras como Fernando Morales o Javier López Zavala, mientras que si el candidato fuera la ex edil de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz; Guillermo Jiménez Morales o el rector de la UAP, Enrique Agüera Ibáñez, las tendencias del PRI cambian radicalmente y se empatan con las cifras favorables al PAN.

Por eso, la instalación de FIF y la presencia de Jiménez Morales puso a más de dos santones del PRI en una crisis de nervios.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/26/puebla/cuitlatlan.php>

(Editorial)

Las Reformas al Programa Nacional de Carrera Magisterial

Con la presencia del presidente Felipe Calderón Hinojosa y de la líder del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo Morales, ayer en Puebla se anunció una serie de reformas al Programa Nacional de Carrera Magisterial, que entre otras modificaciones ahora permitirá que se entreguen incentivos a los profesores cuyos alumnos obtengan buenos resultados en las pruebas estandarizadas de ENLACE y PISA, que cada año se aplican en las escuelas del país.

El Programa de Carrera Magisterial nació hace 20 años como una alternativa para mejorar los ingresos económicos de los profesores, que en cierta etapa de su vida profesional sentían que no podían aspirar a mejores condiciones de trabajo si no eran ascendidos a un puesto burocrático o a la dirigencia sindical; al mismo tiempo se planteó como una posibilidad de mejorar la calidad de la educación, entregando incentivos salariales a los docentes que fueran escalando en los diferentes niveles de este sistema de formación.

Lo que en un inicio parecía ser un proyecto atractivo, con el tiempo se atrofió, ya que se siguió con los procesos de otorgamiento de mejoras salariales a los profesores que cursaran los programas de carrera magisterial, pero se acabó eliminando las evaluaciones, de tal forma que hoy en día un profesor puede reprobado los exámenes y aun así consigue mejorar sus situación escalafonaria. Esta situación llevó a que con los años mejoraran los ingresos de los trabajadores de la educación, pero no así la calidad de la enseñanza.

La reforma que ayer impulsaron Felipe Calderón Hinojosa y Elba Esther Gordillo Morales al Programa de Carrera Magisterial tiene la parte positiva de que se busca avanzar para que el sistema premie a los profesores que tengan una mejor formación académica y una mejor manera de enseñar, pero al final los cambios no acaban siendo del todo satisfactorios, pues el sistema sigue permitiendo la existencia de docentes que, en lugar de educar, acaban por perjudicar a los alumnos.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/26/puebla/editorial.php>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

• Calderón y Elba Esther • Moreno Valle con Eduardo Rivera • Arabián ¿regresará al gabinete?

Como era de esperarse, la presencia en Puebla del Presidente de la República y Felipe Calderón y Elba Esther Gordillo fue un foco de atención nacional sin desperdicio por lo que ahí se dijo. Ante maestros de todo el Estado y los líderes del SNTE de las 54 secciones del país, su líderesa, que hace unas semanas había acusado al Presidente de querer entrometerse en la vida interna de las organizaciones, ahí, ante ese escenario, simplemente le dijo "en el magisterio se le quiere".

Pero fue más allá, tan hábil como lo es, Elba Esther Gordillo aprovechó la oportunidad para reconocer la estrategia presidencial contra la delincuencia organizada y los elogios no cesaron al pedir que se proteja a los menores y a los jóvenes víctimas de la violencia, de las amenazas y por supuesto, del narcotráfico.

Sin duda, una reunión fructífera que pone a Puebla otra vez, en la palestra nacional, pues desde aquí se relanza el convenio para la calidad educativa, ese mismo que hace un par de años provocó el disgusto de los disidentes, quienes por cierto, en un mínimo número, ayer se manifestaron frente al Complejo Cultural Universitario.

Donde también hubo un discurso sin desperdicio fue en la presentación de las 200 acciones del gobierno de Eduardo Rivera Pérez a sus primeros 100 días de gobierno y donde el gobernador Rafael Moreno Valle reconoció su trabajo pero sin dejar pasar dos ideas que merecen resaltarse:

1.- Los resultados que da el trabajo conjunto, es decir, el gobierno municipal y el estatal, al que se suman el resto de los funcionarios de ambos niveles

2.- No hacer caso a discusiones estériles. ¿Por qué lo dijo el gobernador?

La interpretación tiene varias aplicaciones.

Por todo lo dicho, llevado y traído a raíz de los resultados en la asamblea municipal del PAN el pasado domingo y donde los voceros de El Yunque se han encargado de festinar el triunfo de su grupo y la derrota de quienes son afines a Moreno Valle.

Al fin y al cabo, la historia todavía no termina, aún restan algunas asambleas más y donde se asegura, el grupo que comanda Ángel Alonso y Roberto Grajales, llevan ganadas la mayoría.

La otra interpretación podría aplicarse al asunto Blanca Alcalá, donde el mismo Moreno Valle ha dicho con anterioridad y en relación a los funcionarios estatales que le antecedieron, que es importante contar con todos los elementos para poder sustentar una denuncia, de lo contrario se corre el riesgo de que los acusados reviertan la denuncia.

Quizá por eso también el presidente municipal minimizó ya lo dicho por la comisión de entrega-recepción, al señalar que "los detalles" se pueden arreglar antes de ser aprobados por el Cabildo. Detalles que se centran en los errores aritméticos, sin embargo, ayer corrió la versión que ahora van sobre 8 millones de pesos que el ayuntamiento anterior pagó a la Comisión Federal de Electricidad para que realizara el cableado subterráneo en la Avenida Juárez, acción que hasta el momento, no ha ocurrido.

CONFETI...Ayer los que fueran diputados locales en la pasada administración, algunos y los que fueran candidatos perdedores en las elecciones del año pasado, otros, hicieron su presentación oficial como integrantes de la Fundación Isidro Fabela, la cual preside el tío del gobernador del Estado de México Arturo Peña del Mazo...eso sí, se apresuraron a señalar que no tienen fines electorales, sino de compartir experiencias y fortalecer a su partido el PRI.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3527

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Revolución educativa

Parece que ahora sí por fin, por más que haya interesados en afirmar que hay una relación conflictiva entre las partes, se le meterá la mano a fondo al sector educativo en el país y por lo pronto ayer Puebla el presidente Felipe Calderón atestiguó un nuevo acuerdo que cambiará las reglas de la carrera magisterial, derecho al que sólo tienen acceso los maestros que están frente a grupo, pero del que muchos líderes y funcionarios se benefician.

El presidente Felipe Calderón anunció –significativamente en el complejo cultural de la UAP– que después de 20 años de que la evaluación de la carrera magisterial no ha tenido cambios, habrá variaciones y se premiará a las y los profesores de acuerdo al aprendizaje que obtengan los alumnos. Se tomará más en cuenta, dijo, la evaluación del aprendizaje de los estudiantes, al pasar del 20% que ocupaba en la evaluación general del magisterio, al 50 por ciento.

Antes sólo se otorgaban con base en la antigüedad, los grados académicos o los cursos tomados por el magisterio, hoy hay una variable avalada por la dependencia y el sindicato lo que cambia el modelo.

No sólo eso, al atestiguar la firma del Acuerdo para la Reforma de los Lineamientos del Programa Nacional de Carrera Magisterial, entre la Secretaría de Educación Pública y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, el presidente estableció que el futuro del país depende de la educación de calidad.

La educación se ha convertido en un reto y obsesión para los gobiernos mexicanos, en especial para los que en verdad quieren cambiar, es el caso de Puebla, tanto que ayer el gobernador Rafael Moreno Valle se pronunció por alinear la política educativa nacional a los retos que imponen la globalización y la revolución tecnológica.

Puebla, dijo, ha asumido la parte que le corresponde en materia educativa y destacó que con la participación del gobierno federal se triplicará la inversión en infraestructura educativa. Por ejemplo, se invertirán 300 millones de pesos en construcción de aulas digitales y conectividad. "Se han puesto en marcha incentivos entregando más de 10 mil computadoras a los mejores alumnos y se estimulará con una casa habitación para el mejor maestro de cada uno de las diferentes direcciones regionales".

Más allá de los discursos, la presencia de Elba Esther Gordillo –quien llamó públicamente "nuestro jefe" al presidente Calderón– y su firma en el convenio le dan un aval a la intención de que los maestros sean evaluados y de su desempeño dependa el premio y mejora salarial y no de su cercanía con los dirigentes seccionales o los funcionarios en turno.

Por los tiempos que corren –el último tercio de Calderón– parece tarde la intención pero lo consiguieron y eso es destacable máxime cuando la maestra Gordillo tiene un acuerdo político y electoral con el PRI de Enrique Peña Nieto, en la elección local del Estado de México en julio próximo. Si esta alianza se consolida para las federales del próximo año, darán casi como virtual ganador al ahora gobernador mexiquense, escenario que parece ser detestado por Felipe Calderón que hará todo para que no regresen los priistas a Los Pinos y en ese contexto deben evaluarse estos acuerdos con el SNTE de Elba cuya presencia siempre da nota.

Si en verdad reforman la educación en México, será el mayor logro de Calderón para la mayoría de los mexicanos, pero sobre todo un brinco cualitativo en la formación de los mexicanos. Ojala, así sea.

<http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/>

(Angelopolitanas)

“¡¡¡Hay vienen los priistas!!!”, parece ser el grito que pasan de boca en boca los partidarios de Acción Nacional ante la toma de posiciones y amenazas como la lanzada ayer por José Alarcón Hernández, representante del tricolor ante las autoridades electorales, quien dijo que denunciarán a funcionarios federales por “malversación” de fondos públicos.

Asegura que los empleados del presidente Felipe Calderón están recorriendo los municipios prometiendo y condicionando inversiones al apoyo que le den al PAN en el 2012. Por ello habrá denuncias penales, su problema son las pruebas y lo peor que en una de esas hasta después de dos años las reactivan. ¿Confían tanto que para entonces gobierne Peña Nieto? Por lo menos don Pepe, a ciegas.

@

El diputado panista Mario Riestra respondió ayer mismo con un punto de acuerdo en el Congreso para que la secretaría de la Contraloría investigue el caso del robo de más de 30 millones a la secretaría de Finanzas en la pasada administración, el año pasado, y es que sospechan que ex funcionarios marinistas están involucrados.

Tienen elementos para argumentar que fue un robo y homicidio calificado ya que la falta de los recursos –el robo, pues- no apareció en la cuenta pública del gobernador Mario Marín cuando fue una cantidad importante, por eso la posible colusión. Las denuncias pueden seguir en los siguientes días pero todo pone aún más en riesgo aprobar la reforma política en el próximo periodo legislativo.

@

Fue en la pozolería Atlixco, en territorio céntrico de la 5 poniente, ayer por la mañana –¿un pozole al mediodía y con ese calor?, solo ellos- cuando los diputados Víctor Hugo Islas y José Juan Espinosa empezaban a liarse a golpes y fueron separados por sus auxiliares o el caldo y el maíz les iban a manchar los trajes y las corbatas.

Muy temprano, el priista subió al cubículo del convergente para advertirle a los presentes que estaba harto de sus críticas en Facebook y amenazó a sus empleados con “partirle la madre”. Más tarde se encontraron echando taco, Víctor no se aguantó y lanzó el primer golpe. Minutos después, los dos coincidieron en que no es posible que se diriman las diferencias a golpes. No se sabe aún si por la noche compartieron otro pozole.

@

Un feo vacío fue el que le hicieron ayer los priistas –de todos los grupos y edades, con notable presencia de verdaderos dinosaurios- a su ex candidato al gobierno del estado, Javier López Zavala, en la ceremonia del acto de constitución de la fundación cultural Isidro Fabela. Apenas hace casi un año estaban a punto de elevarlo a los altares y ahora lo desconocen.

Todo empezó con la presentación al final del presidium y con desgano, tanto que nadie le aplaudió, anunciaron al chiapaneco que dijo ser representante del Comité Ejecutivo Nacional y del presidente Humberto Moreira. Después casi nadie se acercó a saludarlo y al final tomaron otro camino para evitarlo. Feo, feo, el trato de los priistas, por supuesto.

@

El presidente Felipe Calderón aseguró ayer que ha trabajado con “decisión” en el sector de telecomunicaciones porque hay empresas “que no tienen miedo a competir” y buscan participar en el mercado sobre la base de la igualdad de las circunstancias. Ello, ante industriales de la televisión por cable, entre los que se encontraba Emilio Azcárraga, quien asistió por primera vez a una exposición de la industria.

¿Mensaje para Carlos Slim? Quizá, por lo pronto el presidente prometió una tercera troncal de servicios a través de los postes de la CFE por lo que habrá más Internet, televisión y telefonía fija.

@

Un abrazo para Aarón Martínez por el sensible fallecimiento de su señora madre. El vacío será permanente, pero no el ánimo y la vida con el que ella lo formó.

<http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/>

(Contrastes/Carlos Gómez)

Los tres peligrosos aliados de Rafael Moreno Valle

Las circunstancias políticas y el dinero han generado las condiciones para que **Rafael Moreno Valle** hoy tenga como aliados a la poderosa **Elba Esther Gordillo**, al presidente, **Felipe Calderón**, y a **Televisa**.

Cualquier político en este país quisiera esos aliados.

No hay actualmente mayores pesos y contrapesos que los que ejercen el **SNTE**, Televisa y la **Presidencia de México**.

Sin embargo, en esta vida nada es para siempre y en cuestión de tiempo se puede romper ese ideal romance.

La elección federal de 2012 será el motivo de la separación y quizá hasta la ruptura.

Rafael Moreno Valle tendrá que elegir entre uno o dos de sus actuales aliados.

A quién dejará fuera.

Por quién apostará todo su capital.

Si Elba Esther Gordillo mantiene su apoyo para el priísta, **Enrique Peña Nieto**, entonces Moreno Valle deberá ir en el mismo canal.

Ahí se puede conjugar el apoyo que de por sí tiene Peña Nieto de Televisa.

Entonces el gobernador poblano apostaría por dos de sus tres aliados.

Y qué pasa si el presidente pide su apoyo para su candidato.

¿Le dirá que no?

Como sea, la elección para Rafael Moreno Valle no será fácil.

No hay que olvidar que los aliados de hoy son los enemigos de mañana.

** ** *

Una carta para el regidor del **PAN, Pedro Gutiérrez**.

Ante la polémica desatada por las observaciones por casi 2 mil millones de pesos a la gestión de **Blanca Alcalá**, se han generado dos pleitos en particular que hay que seguir de cerca.

El primero de ellos es el de **Emilio Trinidad y Javier López Zavala**.

En esta columna se reprodujo la carta enviada por el ex director de Comunicación Social al ex candidato a gobernador.

El segundo pleito lo protagonizan **Ernesto Ramírez**, abogado de Blanca Alcalá, y el regidor del PAN, Pedro Gutiérrez.

El regidor amagó con dejar al descubierto los costos de asesoría que presuntamente cobró Ernesto Ramírez.

Y la respuesta no se hizo esperar.

Aquí la postura de Ernesto Ramírez:

"Estimados amigos de EL POPULAR.

He tomado conocimiento por su prestigiado medio sobre las declaraciones de PEDRO GUTIERREZ relacionadas a mi persona.

Básicamente ese servidor público argumenta que el suscrito podrá ser llamado ante el Cabildo o la Contraloría a fin de explicar los altos costos de las asesorías de la administración en la que laboré.

Sobre este particular deseo manifestar lo siguiente:

1. Sin duda alguna, al igual que mis compañeros, me pronuncio a favor del ejercicio responsable y apegado a derecho, para la exposición de ideas y la entrega de información sobre la gestión municipal que ha concluido.
2. Acorde al pobre ejercicio que hasta este momento hemos presenciado, habría que informar al regidor que el suscrito no forma ni formó parte de ningún despacho asesor del ayuntamiento en la gestión 2008-2011, así que afirmo que su opinión carece de sustento.
3. Servir a la Ciudad implica asumir la responsabilidad de atender al beneficio colectivo, por encima de intereses y ambiciones personales

Regidor: recuerde Usted que en nuestro sistema jurídico lo que se afirma se prueba o se constituye en una cobarde afirmación, así que lo conmino a que exhiba sus pruebas o se ajuste a las consecuencias que el derecho le atribuye, pues evidentemente no voy a consentir sus irresponsables declaraciones".

Hasta aquí la contundente y clara advertencia al regidor.

Habrá que esperar una respuesta porque Pedro Gutiérrez no es de los que se espantan.

** ** *

<http://eluniversitario.com.mx/contrastes/>